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Consejo Asesor Municipal de Springs 
Actas de la reunión híbrida En persona/Zoom 

9 de abril de 2025 
 

 
El Consejo Asesor Municipal de Springs representa a la gente de Springs en el Valle de Sonoma como la 
voz de la comunidad ante los representantes electos. SMAC se compromete a involucrarse con todos los 
miembros de la comunidad de manera significativa e inclusiva para promover la salud y el bienestar de 

los manantiales. 
 

Contacto: Betzy.Chavez@sonoma-county.org  
 
Reunión MAC de Springs 4-9-25 - Sonoma TV You Tube 
https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk 

1. Llamada al orden y pase de lista 6:31 p.m.    

Pase de lista: Iturri  
Presentes: Lombard, Dong, Fernandez, Norman, Henderson, Reyes 
Ausente:  
 
Personal presente:  
Betzy Chavez, Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de Sonoma  
Betzy.Chavez@sonoma-county.org 
Jessica Barajas, Asistente de la Junta Directiva, Jessica.Barajas@Sonoma-County.org  
Lin Marie deVincent, Tomadora de minutos 
 
Presidente Reyes:  
Tomó nota del interés expresado en la reunión de los MAC del Condado RE: restablecimiento 
del Juramento a la Bandera; preguntó MAC. El concejal Iturri recomendó que sea un tema de la 
agenda futura. Acordado.  
Declaración reiterada de la misión de Springs MAC: El Consejo Asesor Municipal de Springs 
representa a la gente de Springs en el Valle de Sonoma como la voz de la comunidad ante los 
representantes electos. SMAC se compromete a involucrarse con todos los miembros de la 
comunidad de manera significativa e inclusiva para promover la salud y el bienestar de los 
manantiales. 
 
SMAC está transmitiendo la reunión híbrida en Facebook y Sonoma TV. A los puntos del orden 
del día se les han asignado horarios específicos; Se permite tiempo adicional para la discusión a 
continuación. Traducción al español disponible en línea; Auriculares disponibles en la 
habitación.  Recordatorio de que el MAC de Springs es un Consejo Asesor, todos los miembros 
del Consejo sirven en calidad de voluntarios. 
 

mailto:Betzy.Chavez@sonoma-county.org
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Traductores en línea: se puede escuchar en la transmisión por zoom a Anabella Tidona y 
Ricardo Delgado.   

2. Aprobación de Actas de Sesiones del 12 de marzo de 2025.   
El concejal Iturri presentó una moción para aprobar las actas de la reunión del 12 de marzo de 
2025 , secundó el concejal Dong.  Todos a favor. Moción aprobada.  
 
Archivo: Actas MAC de Springs del 9 de abril de 2025 Hybrid se puede encontrar aquí: 
https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac-meeting-april-9-2025   
 
3. Temas de Comentario Público que no están en la Agenda. Límite de 3 minutos (@4:06) 

Josette Brose-Eichar, grupo de 7 voluntarios haciendo limpieza semanal del área temporal de 
Springs Plaza. La buena noticia es que el barbero Eric, que alquila frente al edificio Mattson, 
está cooperando para limpiar la basura que hay entre ellos. Tenga en cuenta que hay 2-3 
personas sin hogar acampando. No quieren tomar sus posesiones y desecharlas, por lo que han 
dejado artículos. Recientemente recibió comentarios hostiles y desinformados en las redes 
sociales. Se han puesto en contacto con Home First para obtener ayuda. Ron Wellander, de la 
Comisión del Condado, se ofreció a buscar ayuda. Necesito mantenerlo limpio y bienvenido. La 
gente no está informada de que se trata de una plaza temporal. Difundir información errónea 
en las redes sociales. Se solicitó una publicación de Springs MAC en la página de Facebook de la 
comunidad, y también para imprimir información en Sun & SIT con datos sobre Plaza. Ha 
remitido correspondencia sobre la aplicación del código del condado con respecto a la 
negligencia de Mattson al personal del Distrito uno, Betzy Chavez, sobre edificios abandonados. 
Algo hay que hacer, afectará la reapertura de Farmers Market y continuará degradando Springs. 
Enviaremos aquí otros comentarios y respuestas de Home First que se conectarán con las 
personas sin hogar allí y continuarán sus esfuerzos.  

Comentario adicional: Tuve una larga conversación con Homeless Action Sonoma, pero son 
principalmente una organización de servicios, con recursos para ese trabajo. Organización de 
alcance comunitario recomendada por el condado. Lo hizo, pero no recibió respuesta. 
Continuará.  

Comentarios públicos por correo electrónico de Josette Brose Eichar , incluidas las respuestas 

de Jake Larkin 

De: Josette Brose-Eichar <josette@lavenderfloral.com> Enviado: Tue, April 8, 2025 12:52:24 PM 
Para: Entrada coordinada <ce@homefirstscc.org> Asunto: Pedir ayuda y consejo  

Hola, soy un voluntario que ayuda a mantener limpia un área en el área de Springs del Valle de 
Sonoma en la esquina de Boyes Blvd. y Highway 12. Esta área se encuentra en terrenos del 
condado y se estableció como una plaza comunitaria temporal. Junto a la propiedad hay un 
edificio que está en malas condiciones, pero alberga la oficina de correos y un inquilino, un 
barbero, pero gran parte del edificio está vacío y el propietario es KS Mattson, de quien estoy 
seguro que ha leído en el Press Democrat.   Por lo tanto, no van a ser receptivos ni les va a 

https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac-meeting-april-9-2025
mailto:josette@lavenderfloral.com
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importar que esta propiedad se convierta en una monstruosidad abandonada.   Aunque he 
abierto quejas con el condado sobre esta propiedad, no están haciendo nada. Como parte del 
equipo de limpieza que va allí una vez a la semana para recoger la basura y mantener el área, a 
menudo vemos que las personas sin hogar acampan y dejan sus pertenencias junto al edificio y 
en las aceras. No queremos llevarnos las pertenencias de aquellos que tienen mala suerte, así 
que mientras recogemos lo que claramente es basura, no tocamos, ropa, mantas, colchonetas 
para dormir o cosas que parezcan ser posesiones personales.  Hablé con Homeless Action 
Sonoma para ver si podían comunicarse con lo que creo que son como máximo 2 o 3 personas 
que están usando esta área.  Me dijeron que ustedes eran la organización que hacía la 
divulgación y que se pusiera en contacto con ustedes.  Si alguien pudiera hablar y ayudar a 
estas personas, sería muy útil para nuestra comunidad de Springs. Si desea hablar conmigo, mi 
número de celular es 707-815-9354. Tenemos a aquellos en nuestra comunidad que quieren 
que nos deshagamos de la propiedad de estas personas sin hogar y no lo haremos, ya que es 
cruel e injusto.  Estas personas se quejan constantemente en las redes sociales y no entienden 
la crisis que tenemos aquí en el Valle de Sonoma y en todo Estados Unidos. Así que espero que 
puedas ayudar. Atentamente, Josette Brose-Eichar 
  
El 09/04/2025 a las 12:35 p. m., desde Home First Jake Larkin: 
Hola Josette, quiero comenzar agradeciéndote por el enfoque centrado en el ser humano que 
estás adoptando, realmente lo apreciamos. Sin duda, nuestros objetivos están alineados, ya 
que queremos asegurarnos de que todos tengan un lugar seguro para dormir en el interior. 
Aunque no podemos retirar las pertenencias, visitaremos a las personas que se alojan en este 
lugar mañana para evaluar sus necesidades e intentar ayudarlos a trasladarse a un lugar seguro. 
Aunque nuestra capacidad para apoyar la reubicación inmediata es limitada en función de la 
disponibilidad de refugios, les ofreceremos alternativas y evaluaremos sus necesidades de 
conexiones de servicios generales, así como opciones de refugio. Luz y Nadya (incluidas en este 
correo electrónico) planean interactuar con la gente en este lugar alrededor de las 8:30 a.m. de 
mañana. Aunque tienen la ubicación, puede ser útil si pueden llamarlo mientras están en el 
lugar en caso de que no puedan localizar a las personas que ocupan el área. Aunque no 
podemos compartir información personal que los residentes sin hogar con los que nos 
relacionamos comparten con nosotros, usted tiene la libertad de proporcionarnos cualquier 
información que considere útil. Tenga en cuenta que, aunque no podemos comprometernos 
con resultados inmediatos, planeamos volver a visitar el lugar tantas veces como sea necesario 
hasta que encontremos una alternativa más segura para las personas que se alojan allí. No 
dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta sobre nuestros esfuerzos. 
Gracias, Jake Larson Primero en Casa  
 
De: Josette Brose-Eichar <josette@lavenderfloral.com>Enviado: Mié, 9 de abril de 2025 13:14 
Para: Jake Larkin <jlarkin@homefirstscc.org> Asunto: Re: Un pedir ayuda y consejo  
Hola Jake, muchas gracias por responder.  En realidad, nunca he conocido a las personas que 
han estado acampando en este sitio.  Yo y los demás que limpiamos el área generalmente 
estamos allí desde el mediodía hasta el final de la tarde, y no temprano en la mañana o más 
tarde en la noche.  Creo que son tal vez 2 o posiblemente 3 personas.   Las pertenencias van y 
vienen y están en lugares ligeramente diferentes cada vez.  Si me llamas, lo más probable es 

mailto:josette@lavenderfloral.com
mailto:jlarkin@homefirstscc.org
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que no pueda ayudarte a localizar a estas personas si no están allí.  Vivo al otro lado de la 
carretera en las colinas directamente al este del lugar.  Pero, aquí está mi número de celular 
707-815-9354.  También revisaré el área más tarde hoy para ver si las pertenencias están allí y 
le enviaré un correo electrónico. Sé que hay una organización que retira y almacena 
pertenencias, pero realmente no quiero contactarlos y hacer eso.  Hablaré en nuestro Consejo 
Asesor Municipal de Springs esta noche y espero que el condado se vuelva más activo para 
ayudar con una mejor solución para estas personas y sus posesiones. Gracias, Josette 
 
De:  Jake Larkin <jlarkin@homefirstscc.org> 
Fecha:  Jue, 10 Apr 2025 16:59:28 +0000 
  
Para:  Josette Brose-Eichar <josette@lavenderfloral.com> 
Hola de nuevo, solo quería informarles que dos miembros de nuestro equipo de divulgación 
visitaron el área hoy y vieron algunas pertenencias, pero desafortunadamente no a las 
personas. Estamos planeando regresar al edificio la próxima semana, tentativamente 
programado para el martes por la mañana. Si volvemos a quedarnos cortos y no vemos a nadie, 
volveremos a otra hora del día en otra fecha hasta que nos pongamos en contacto con las 
personas que se alojan allí. Una vez que nos pongamos en contacto, apoyaremos a las personas 
allí para explorar alternativas más seguras, como opciones de refugio. No dude en ponerse en 
contacto con nosotros si tiene alguna información que pueda ayudar con este esfuerzo. 
Realmente apreciamos su apoyo. 

JakeLarkin 

    
De: Jake Larkin <jlarkin@homefirstscc.org> Enviado: miércoles, 9 de abril de 2025 14:25 
Para: Josette Brose-Eichar <josette@lavenderfloral.com> Asunto: Re: Un pedir ayuda y consejo  
 Hola Josette, 
Gracias por dar esos detalles adicionales, y gracias de nuevo por tener un enfoque tan humano. 
Nos aseguraremos de regresar al lugar si no entramos en contacto con nadie mañana. No dude 
en ponerse en contacto con nosotros si es necesario. 
Muy apreciado, Jake Larkin 
 

Marcos Suárez, Colaboración de Desarrollo Económico del Condado de Sonoma. 

Departamento para ayudar a iniciar o hacer crecer el negocio en el condado, Springs. 

Trabajando con el Centro La Luz.  Acuda a Sonomaedc.org para obtener ayuda; oficinas en 

Santa Rosa. Se proporciona traducción al español.   

Comentarios públicos en Zoom 

Eilene Roche, residente de Springs/Mountain Ave. Trabajando en el Plan con el Club de 
Jardinería Valley of the Moon para la infraestructura Green Blue en la ciudad y el condado de 
Sonoma. Han tenido éxito con la ciudad; La Iniciativa de Enlaces Verdes forma parte 
oficialmente de los Objetivos del Plan de la Ciudad. Se han asociado en el condado con Sonoma 
Land Trust, AG y Open Space, Sonoma Ecology Center. Tener un marco que pueda beneficiar a 

mailto:jlarkin@homefirstscc.org
mailto:josette@lavenderfloral.com
mailto:jlarkin@homefirstscc.org
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todas las comunidades y se integre con las prioridades de SMAC. Se les solicitó que se 
incluyeran en la agenda de SMAC, que tuvieran la oportunidad de presentar a fondo el Plan al 
Consejo y una conversación sobre cómo trabajar juntos para integrar las metas. Ejemplos 
dentro de la ciudad de Sonoma - Green Links Initiative es un plan para conectar un sistema de 
senderos, calles verdes, caminos de arroyos para vincular a las personas, parques, vecindarios y 
la naturaleza. Diseñado para ayudar a que el Valle de Sonoma crezca de una manera saludable, 
segura y sostenible. Cómo conectar todos los carriles para bicicletas y espacios verdes 
existentes para que las personas mayores puedan tener un lugar para reunirse que esté 
protegido por un toldo de sombra, para que los estudiantes de secundaria puedan ir en 
bicicleta a la escuela de manera segura, las comunidades puedan acceder al hospital y los 
nuevos desarrollos de viviendas puedan tener acceso a los centros económicos sin causar más 
congestión de tráfico. Algunos ejemplos más en Springs; puede ser conectar corredores 
económicos, llevando la ciudad al mercado de agricultores de los domingos, Springs Plaza, 
excelentes opciones de comida en Springs. Solo un hospital en la ciudad, una escuela 
secundaria. Incluso los comestibles básicos requieren movimiento en la autopista 12. Quiero 
asegurarnos de que sea accesible para todas las comunidades, ya sea que tengan un automóvil 
o no, incluso cuando haya 95 grados. Inspirado por el amor a la vida en Springs, pero me 
gustaría ser menos dependiente del automóvil.  Le gusta andar en bicicleta, pero la autopista 12 
es insegura, especialmente la intersección Verano / 12, sin carril para bicicletas, acera o arcén. 
Me gustaría un mejor acceso al arroyo, poder ir en bicicleta a las bodegas. Tener un marco que 
funcione en otras ciudades; oportunidad solicitada para presentar ante SMAC. 

El Presidente Reyes, agregará esta solicitud a la lista de Futuros Temas del Agenda. 

Comentario Público Cerrado 

4. Actualización del presidente Reyes (@13:15) 
Primera reunión como Presidente.  

• Agradecimiento a la Presidenta saliente Iturri por sus seis años como Presidenta.  

• Señaló la reciente renuncia del concejal Winders. Le agradecí por sus importantes 
contribuciones a SMAC. En particular, su compromiso con las mejoras de Larson Park 
que están en proceso, incluidos los nuevos baños. Se le echará de menos.  

Comentario público/Zoom 

Karina Soto García, de Sonoma Valley, felicitó al nuevo presidente Reyes, expresó su gratitud a 

la presidenta saliente Iturri y su capacidad para superar los obstáculos con una sonrisa y 

corazón. Invitaron a la comunidad a la reunión de la Charla Comunitaria, el jueves 17 de abril de 

6 a 7 pm, vía zoom, también transmitiendo en vivo por Facebook. Tema: Recursos y apoyo a las 

comunidades de inmigrantes. Panelistas de Servicios para Inmigrantes de Sonoma (SIS), Secure 

Families Collaborative, representantes de Servicios Humanos y de Salud del Condado de 

Sonoma; animó a todos a correr la voz. Proporcionó traducción al español.  

5. Actualización del Supervisor Hermosillo (@18:56) 
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• Proyecto de arte Gateway Roundabout en South Valley, en la nueva rotonda junto a la 
gasolinera. Realización de una sesión de escucha comunitaria; continuando el proceso 
del ex Sup Gorin. Se instalará una obra de arte público; aún por elegir. Otro en el Centro 
de Servicios Hub of East. Más detalles por venir; Todavía aceptando aportes. 

• Actualización del Plan General en proceso. Puede participar virtualmente o en persona, 
agradece los aportes. Reunión celebrada en la Escuela Florida; Muy concurrido. 
Dirección de correo electrónico para comentarios públicos; para el futuro del valle y el 
condado. Admin/Chávez permitsonoma@sonoma-county.org 

• Asistió a las capacitaciones de CERT que se llevaron a cabo los últimos 2 sábados, 
reconoció el compromiso del presidente Reyes con este proyecto. La participación de 
las reuniones de El Verano es excelente. 44 personas registradas. 

• 17 de abril, Feria de Preparación para Emergencias 

• 18 de abril, Simulacro de terremoto Shake out 

• 3 de mayo, Simulacro de evacuación, en una zona específica: 6F2. Ver más info en las 
redes sociales de Sup. Inscríbete para participar.  

• La construcción de Larson Park comienza el 14 de abril. Estará cerrado, excepto por el 

camino peatonal a la escuela. Las canchas de pickleball se rayarán en Maxwell Park de 

forma temporal; la construcción finalizó en noviembre.  

• Springs Plaza recibe buena atención, pero el problema con las personas que dejan 

pertenencias. Met w/ Recology para el nuevo plan. Da la bienvenida a las reflexiones y 

aportaciones de SMAC sobre los contenedores de residuos actuales que están 

contaminados; hay compost, basura, reciclaje, todos contaminados. Se sugiere que 

antes de cambiar a Toda la basura, elimine el compost, cambie el reciclaje azul por 

tapas cerradas solo para latas y botellas, luego agregue 2 botes de basura regulares.  

Comentario público 

Emma Lipp, solicitó una aclaración sobre la contaminación en el compost. Sup Hermosillo, sí, la 

basura va a todos los contenedores, incluido el reciclaje. Lipp, en general, siente que las 

personas no están adecuadamente educadas sobre el compost y el reciclaje. Necesidad de 

apoyar esta ley y programa. Programa educativo bilingüe sugerido. Sup Hermosillo, de acuerdo, 

hay fotos con instrucciones pero inadecuadas.  

Josette Brose-Eichar, después de 2 meses de intentos por mantener limpio Plaza, está de 
acuerdo con las sugerencias de Hermosillo. El sistema actual no funciona. Está de acuerdo con 
el comentario RE: divulgación educativa. Como propietario de un alquiler vacacional durante 13 
años, siente que la gente no puede seguir las señales. 
Concejal Lombard, la educación sobre el reciclaje es inadecuada en general. Requiere cambio 
de mentalidad; Comience a informar a una edad más temprana, puede llevar información a 
casa a los padres. 
El concejal Henderson, recomendó a Recology que esté presente en el mercado de agricultores 
de Springs todos los domingos con un puesto, de alquiler o gratis.  

mailto:permitsonoma@sonoma-county.org
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Sup Hermosillo, buena idea. Invitar también a Zero Waste a presentar; tener una reunión 
pronto, es decir, Cómo reciclar. Los eventos en otras partes del condado, serán en el Centro 
Comunitario, enseñando varias habilidades. Conéctese con ellos para un evento conjunto. 
El Presidente Reyes, estuvo de acuerdo. 
 
Comentario público, Zoom 

Isabel Beer, reportera con SIT y PD, fecha de pregunta/aclaración para el Simulacro de 
Evacuación. ¿El 3 de mayo? ¿O el Distrito de Bomberos del Valle de Sonoma dice que es el 26 
de abril? Sup Hermosillo, verificará dos veces las fechas. Estará en las redes sociales antes de 
los eventos. El presidente Reyes, como representante de la comunidad de Evac Drill, confirmó 
que es el 3 de mayo.  No estoy seguro de dónde vino la información del Distrito de Bomberos 
del 26 de abril; ¿Quizás del año pasado? Póngase en contacto con el condado para obtener más 
información: Andrea Strongman Dept. Emerg Services, o Gilbert, DM Public Info. Sup 
Hermosillo, ¿tal vez esa otra fecha sea para el simulacro de tirador activo en el hipódromo? 
Cerveza, se pondrá en contacto con el condado.  

Administrador/Chávez, recordatorio al Presidente para que revise las declaraciones de Power 

Point, es decir, la Declaración de Misión, el Rol del SMAC, el Alcance, los Deberes de los 

Miembros, los Recursos.  

Presidente Reyes, Rol del SMAC: Trabajando con el Supervisor del Distrito 1, el MAC puede 
comunicarse sobre temas que impactan a los Springs con la Junta de Supervisores. 
Responsabilidades de SMAC: Identificar desafíos y oportunidades en las comunidades, investigar 
posibles soluciones / oportunidades y, con el supervisor, abogar por subvenciones para la 
planificación, el financiamiento y las mejoras en la comunidad. Algunos ejemplos pueden ser: 
Planificar eventos y festivales para toda la comunidad. Planificar mejoras y proyectos en toda la 
comunidad, reclutando voluntarios y empresas. 

Alcance: Recomendar servicios de salud y seguridad humana. Priorización de mejoras en el 
transporte, el tránsito, el ciclismo y los peatones, como el éxito con proyectos con Cal Trans en la 
peligrosa intersección Verano/12.  Promover el desarrollo económico: el apoyo a las empresas 
locales y la promoción del desarrollo de nuevos negocios con la asistencia de la Junta de 
Desarrollo Económico, puede invitar a la Cámara de Comercio del Valle de Sonoma y a la Oficina 
de Visitantes del Valle de Sonoma. Identificar proyectos importantes para nuestras 
comunidades de arte público, creación de lugares, esfuerzos de limpieza de basura y grafitis en 
las comunidades y a lo largo de los arroyos. Revisar los desarrollos propuestos y los esfuerzos de 
planificación que pueden ser referidos por o en conjunto con el SVCAC; y Abordar temas 
adicionales y proyectos especiales según lo solicitado por el Supervisor del Primer Distrito 

DEBERES DE LOS MIEMBROS DEL SMAC: Asistir y participar en las reuniones del Consejo de 
Estudio y analizar el material apropiado presentado al Consejo. Participe en las discusiones y la 
investigación y prepare los informes necesarios. Servir en los subcomités que designe el Consejo. 
Ayudar al público a comprender y participar en los problemas de planificación local y los 
procesos gubernamentales. Conozca las prioridades, desafíos y oportunidades en todas las 
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comunidades incluidas en el SMAC: Agua Caliente, Boys Hot Springs, Fetters Hot Springs y El 
Verano. Conozca las funciones del Condado, incluidos los recursos y los desafíos del servicio; y 
Facilitar el flujo de información entre las comunidades de Springs y el Condado 

Recursos: El Consejo es un recurso para los constituyentes de Springs. Estos son los recursos a 
los que puede acceder en nombre de los constituyentes y/o compartir con otros para su uso.  

Admin/Chavez, RE: inquietudes/quejas/problemas con las carreteras. Vaya a SoCoConnect para 
la aplicación del código, áreas temáticas, letreros, señales, luces, baches, etc.  Llame 
directamente para obtener asistencia al 707-565-2550, spi@sonoma-county.org. Envíe la 
dirección de correo electrónico, proporcionará actualizaciones. Animar al público a usar el sitio 
y denunciar. También para temas de Cal Trans, graffiti, etc. proporciona direcciones de sitios, 
etc. Administrador disponible para más ayuda. 

El concejal Lombard, fue al sitio de Cal Trans, parece que solo una persona puede informar 

sobre un tema específico; no es efectivo.  

6. Ley Brown - Presentación de la Ley de Reunión Abierta (@ 40:40) 

Petra Pruggisser, Consejera Adjunta del Condado IV, Condado de Sonoma  

Presentación en Power Point 

La Ley Brown fue introducida en 1953 por el asambleísta Ralph Brown.  

Transparencia y opinión pública: Todas las reuniones de un cuerpo legislativo de una agencia 

local deben ser abiertas y públicas. Se permitirá a todas las personas asistir a las reuniones y 

participar en ellas 

¿Qué es un Cuerpo Legislativo?  

Una comisión, comité, junta u otro cuerpo de una agencia local, ya sea permanente o temporal, 

de toma de decisiones o asesor, creado por estatuto, ordenanza, resolución o acción formal del 

cuerpo legislativo. Por ejemplo, Springs MAC creado por BoS. Principalmente consultivo, un 

cuerpo legislativo que debe cumplir con la Ley Brown.  

Comité Permanente vs Comité Especial 

Comité Permanente - Duración continua o indefinida Jurisdicción continua en la materia. Sujeto 

a los requisitos de la Ley Brown (incluso si es menos que el quórum) Comité Ad Hoc: no es un 

cuerpo legislativo si: Temporal Propósito único / limitado. Se disuelve cuando está listo. 

Compuesto por menos de un quórum de miembros (no miembro del público) No está sujeto a la 

Ley Brown 

¿Qué es una reunión?  

Congregación de una mayoría de miembros al mismo tiempo y en el mismo lugar para escuchar, 

discutir, deliberar o tomar acción sobre cualquier tema que esté dentro de la jurisdicción 

temática (consulte los detalles a continuación para las reuniones de teleconferencia) 

Pregunta: ¿Qué constituye una mayoría? Mayoría de los miembros del Consejo que forman 

parte del cuerpo. MAC = 4 

mailto:spi@sonoma-county.org
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No hay reuniones en serie.  

La mayoría de los miembros de un cuerpo legislativo no podrá, fuera de una reunión autorizada 

por este capítulo, utilizar una serie de comunicaciones de ningún tipo, directamente o a través 

de intermediarios, para discutir, deliberar o tomar medidas.  

Las reuniones del cuerpo legislativo serán notificadas, abiertas y públicas fuera de la reunión de 

la Ley Brown, como esta noche. No se reunirá la mayoría de los miembros. Esto incluye una 

serie de comunicaciones que están prohibidas por la Ley Brown, por ejemplo, no todos se 

reúnen en persona fuera de esta reunión, pero también no tener una reunión en serie. Por 

ejemplo, el Concejal Uno habla con el Concejal 2 sobre algo que está relacionado con el negocio 

MAC. El Concejal 2 envía un mensaje de texto al Concejal 3 para decirle al Concejal 3 lo que se 

discutió, y luego el Concejal 3 llama al Concejal 4 y transmite la información que se hizo. Eso se 

consideraría una reunión en serie y no está permitida por la Ley Brown. 

No utilices las redes sociales, incluidas las "publicaciones" o los "me gusta", etc. 

La mayoría de los miembros no pueden utilizar la plataforma de redes sociales para discutir 

entre ellos negocios dentro de la jurisdicción temática. Los miembros no pueden hacer, publicar, 

dar "me gusta" o compartir comunicaciones en las plataformas de redes sociales entre los 

miembros, incluidos los comentarios o el uso de íconos digitales que expresen reacciones a las 

comunicaciones realizadas por otros miembros. 

Está bien compartir información por separado, por ejemplo, en las redes sociales para 

responder preguntas, proporcionar información al público o solicitar información al público. 

Pero solo si el miembro no discute asuntos con otros miembros. Puede volver a publicar 

información oficial en una página personal si esa información ya se ha compartido 

públicamente en el sitio oficial de MAC. Sin embargo, usar su sitio de redes sociales personal 

para compartir información oficial es difícil y puede generar algunos problemas porque si lo 

hace, no puede bloquear ni eliminar comentarios. Si lo usas y lo haces parte de tu negocio 

oficial público como miembro de MAC, debes permitir que las personas comenten en tu red 

social en tu propio sitio de redes sociales personal. Práctica recomendada: manténgalo 

separado. 

Presidente Reyes, ¿ejemplos de otros MAC que utilizan los medios de comunicación para su 

negocio? Petra, es mejor mantenerla separada. Eres libre de usar eso. Pero abre su propio sitio 

personal de redes sociales al público para proporcionar comentarios si se refiere al negocio de 

MAC. Y no se pueden eliminar comentarios en ese punto, es un problema de la Primera 

Enmienda; Es una recomendación. Está bien tener contactos individuales entre los miembros y 

el personal o el consejo, para compartir información, para solicitar información que no se 

considere una reunión en serie. Sin embargo, hay que tener cuidado de que el personal no 

vuelva a compartir la información con el Consejo General.  
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Página de redes sociales privada vs oficial 

Los funcionarios públicos tienen el derecho de la Primera Enmienda a mantener cuentas y 

publicaciones personales no gubernamentales claramente delimitadas; sin embargo, si la 

página "personal" se utiliza para asuntos públicos oficiales, el derecho del funcionario público a 

eliminar comentarios y bloquear usuarios es limitado. Está bien compartir enlaces o volver a 

publicar información oficial en una página personal de redes sociales si esa información ya está 

disponible públicamente en una página oficial de la agencia, PERO: podría abrir la publicación 

para comentarios públicos en la página personal que no se pueden bloquear o eliminar. Lindke 

v Freed, 601 U.S. (2024) Mejor práctica: mantener las publicaciones personales en una cuenta 

personal claramente designada; e incluir pronunciamientos oficiales, comentarios y 

comunicaciones con el público con respecto a los deberes públicos de un funcionario en una 

cuenta de redes sociales oficial separada desde la cual los miembros del público no pueden ser 

bloqueados Política de redes sociales del Condado para publicar asuntos oficiales: 

https://sonomacounty.ca.gov/administrative-support-and-fiscal services/human-

resources/employee-resources/administrative-policy-manual/9-1-official-use-of-social-media-

sites-policy  

No es una reunión en serie. Contactos individuales entre los miembros y el personal, el abogado u 

otros, por ejemplo, una reunión del personal con un miembro para responder preguntas o proporcionar 

información. Pero: el personal no debe preguntar y el miembro no debe responder preguntas sobre 

inquietudes o posiciones de otros miembros 

No es una reunión. Si asiste a una reunión social, un evento ceremonial, foros comunitarios y 

reuniones que son realizadas por otros organismos gubernamentales. O si asiste a conferencias públicas, 

si los miembros de la Junta no discuten entre ellos los asuntos del MAC. Así que eso es importante. 

Puedes ir a otro lugar, pero si hay una mayoría disponible, no discutas los asuntos del MAC  

Aviso y publicación. La agenda debe publicarse con 72 horas de anticipación (si se convoca una 

reunión especial, se debe notificar con 24 horas de anticipación) Cuando el material se distribuye a los 

miembros menos de 72 horas antes de la reunión, el material debe estar disponible para inspección 

pública en el momento en que se distribuye a los miembros. Breve descripción de los elementos del 

negocio.  Las agendas deben ser de acceso público y distribuirse con anticipación a quienes soliciten 

copias 

Puntos no incluidos en el orden del día. No hay discusión o decisión sobre temas que no estén en la 

agenda publicada. Los miembros o el personal pueden responder brevemente a las preguntas planteadas 

por el público. Los miembros pueden hacer una pregunta al personal, hacer un breve anuncio o hacer un 

breve informe sobre sus propias actividades. Los miembros pueden pedir al personal que informe al 

órgano en una reunión posterior, o tomar medidas para ordenar al personal que incluya un asunto en 

una agenda futura. 
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Comentario público. Cada orden del día de una reunión ordinaria debe permitir que los miembros del 

público hablen sobre cualquier tema de interés, siempre que el tema esté dentro del área temática del 

cuerpo legislativo. Se debe permitir que el público hable sobre un tema específico de un asunto antes o 

durante el examen del mismo por parte del cuerpo legislativo. Puede adoptar una política para limitar 

los comentarios públicos sobre un tema (por ejemplo, 1 minuto por orador). Siempre que el tiempo para 

comentarios públicos sea limitado, se debe proporcionar al menos el doble del tiempo asignado a un 

miembro del público que utilice un traductor para garantizar que las personas que no hablan inglés 

reciban la misma oportunidad. 

 

Conducta ordenada. Conducta ordenada https://sonomacounty.ca.gov/administrative-support-and-

fiscal-services/board-of supervisores/sobre-la-junta/reglas-de-procedimientos-de-la junta/xi-

participación-del-público Si se interrumpe la conducción ordenada de una reunión, se puede convocar un 

receso y volver a convocar la reunión cuando se haya restablecido el orden. Las personas que 

interrumpen intencionalmente la reunión pueden ser advertidas de que su comportamiento está 

interrumpiendo la reunión y que el hecho de no cesar el comportamiento perturbador puede resultar en 

su expulsión. Se podrá ordenar que la sala de reuniones se desaloje y continúe en sesión para los asuntos 

incluidos en el orden del día. Se permitirá la permanencia de los miembros de los medios de 

comunicación. Ejemplo: Regla 48 de la Junta de Supervisores del Condado de Sonoma 

 

Reglas de la teleconferencia. A menos que se proclame un estado de emergencia (durante el cual 

pueden aplicarse otras leyes específicas de la Ley Brown, Código de Gobierno § 54953 (e)), la capacidad 

de cualquier miembro para participar de forma remota requerirá (1) el cumplimiento total de los 

requisitos tradicionales y rígidos de teleconferencia de la Ley Brown en el Código de Gobierno § 54953 

(b), incluida la publicación de todas las ubicaciones remotas de los miembros en las agendas y hacer que 

todas esas ubicaciones sean accesibles al público; o (2) seguir las nuevas disposiciones de teleconferencia 

complejas agregadas al Código de Gobierno § 54953(f) (que expirará el 1 de enero de 2026) 

Opciones 1. La primera opción fue la tradicional regla de teleconferencia de la Ley Brown que 

existía antes de Covid, antes de Zoom, antes de cualquiera de los elementos remotos que en 2020 

aparecieron. Es muy oneroso y estricto. Básicamente, significa que los miembros del consejo 

pueden asistir a las reuniones de forma remota sin tener que estar presentes, si al menos un 

quórum de los miembros del consejo participa desde ubicaciones dentro del condado de Sonoma. 

La ubicación remota debe identificarse en el aviso y en la reunión del orden del día. Las agendas 

deben publicarse en cada lugar donde asista la persona. Cada lugar debe ser accesible al público 

y la agenda debe brindar la oportunidad para que el público se dirija al consejo en el lugar de la 

teleconferencia. Esto significa que, si decide participar desde su casa bajo estas reglas 

tradicionales de la Ley Brown, tendría que identificar su dirección personal en la agenda misma. 

Tienes que poner la agenda en tu casa, en la dirección. Tienes que invitar al público a tu casa 

para permitirles participar en la reunión desde tu casa y tienes que permitir que el público hable y 

comente el orden del día también desde tu casa. Por lo tanto, no se utiliza con mucha frecuencia, 

o no lo ha hecho en el pasado.  
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Otras opciones para hacer esto menos oneroso, específicamente durante Covid: el legislador 

estableció algunas reglas de teleconferencia. Actualmente están programados para expirar el 1 de 

enero del próximo año. Entonces, a menos que el Estado emita otra ley que las extienda, estas 

opciones solo están disponibles para el resto de este año, actualmente. Y esto se puede hacer si 

una minoría de miembros participa de forma remota. No tienes que publicar la agenda. No tienes 

que invitar al público a tu casa. Solo me voy a referir a las opciones en la pantalla. Si hay alguna 

pregunta específica, podemos abordarla. Pero, esto es lo que todos hemos llegado a conocer a lo 

largo de los últimos años durante las participaciones a distancia. 

El Presidente Reyes solicitó aclaraciones sobre la ley que expira el próximo año. ¿Es que los 

miembros no tienen que abrir su casa si esa es su ubicación? Petra, correcto. Esa sería la única 

que realmente se mantiene a menos que el legislador emita otra ley. Estas otras opciones le 

permiten participar en situaciones de emergencia. O, si pudiera demostrar una buena causa, los 

tiempos que puede utilizar son limitados, pero estaban disponibles. Pero si eso no se extiende, 

entonces esas opciones finalmente desaparecerán, y volveríamos a las reglas muy tradicionales 

que acabamos de explicar. Eso requeriría todos esos requisitos de publicación y divulgación. 

Opción 2: Requisitos tradicionales de teleconferencia de la Ley Brown (Código de Gobierno § 54953(b)): 

permitir que una junta o comisión utilice cualquier tipo de teleconferencia en relación con cualquier 

reunión. Define la teleconferencia como una reunión de personas en diferentes lugares, conectadas por 

medios electrónicos, ya sea a través de audio o video, o ambos. Para llevar a cabo una reunión con un 

miembro que participa por teleconferencia, la Ley Brown requiere lo siguiente: Al menos un quórum de la 

comisión o los miembros de la junta deben participar desde lugares dentro de los límites jurisdiccionales 

del Condado. Cada lugar de teleconferencia debe identificarse en el aviso y el orden del día de la reunión. 

Las agendas deben publicarse en cada lugar de teleconferencia, además de la ubicación de publicación 

estándar. Cada lugar debe ser accesible al público. La agenda debe brindar la oportunidad para que el 

público se dirija al cuerpo legislativo directamente en cada lugar de teleconferencia. Todas las votaciones 

deben ser nominales.- 

 

 "Causa Justa" "Circunstancias de Emergencia" Tiempo y Procedimiento  

El miembro notifica al cuerpo legislativo lo antes posible (puede ser tan tarde como el inicio de una 

reunión regular) de su necesidad de participar de forma remota por "causa justa", incluida una 

descripción general de las circunstancias que justifican su necesidad de comparecer de manera remota. 

Razón calificada "Causa justa" significa cualquiera de las siguientes: Una necesidad de cuidado infantil o 

de cuidado de un hijo, padre, abuelo, nieto, hermano, cónyuge o pareja de hecho que requiere que 

participen de forma remota Una enfermedad contagiosa que impide que un miembro asista en persona 

Una necesidad relacionada con una discapacidad física o mental que no se ha podido acomodar de otra 

manera para Viaje mientras se encuentra en asuntos oficiales del cuerpo legislativo u otra agencia 

estatal o local Nota:  Un miembro está limitado a dos asistencias virtuales basadas en "causa justa" por 

año calendario. Calendario y procedimiento: El miembro solicita al cuerpo legislativo lo antes posible que 

le permita participar en la reunión de forma remota debido a "circunstancias de emergencia" y 
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proporciona una descripción general de las circunstancias que justifican su necesidad de comparecer de 

manera remota. Y el cuerpo legislativo toma medidas para aprobar la solicitud. Si la solicitud no da 

tiempo suficiente para colocar la acción propuesta sobre dicha solicitud en la agenda publicada para la 

reunión para la cual se hace la solicitud, el cuerpo legislativo puede tomar medidas al comienzo de la 

reunión de acuerdo con las disposiciones existentes de la Ley Brown para agregar un tema a la agenda. 

"Circunstancias de emergencia" significa una emergencia médica física o familiar que impide que un 

miembro asista en persona (no requiere la divulgación de ningún diagnóstico médico o discapacidad, ni 

ninguna información médica personal que ya esté exenta según la ley existente). Nota: El miembro debe 

hacer una solicitud por separado para cada reunión en la que desee participar de forma remota. 

 

Opción 2 "Causa justa" o "Circunstancias de emergencia" 

Otros requisitos bajo "causa justa" o "circunstancias de emergencia": El miembro debe revelar 

públicamente en la reunión, antes de que se tome cualquier acción, si otras personas mayores de 18 

años están presentes en la sala en la ubicación remota con el miembro, y la naturaleza general de la 

relación del miembro con dicha (s) persona (s). El miembro debe participar a través de tecnología de 

audio y visual (no puede apagar la cámara). La teleconferencia de un miembro no puede durar más de 

dos reuniones si el cuerpo legislativo se reúne regularmente una vez al mes o menos de cinco reuniones si 

el cuerpo legislativo se reúne regularmente dos veces al mes más de siete reuniones si el cuerpo 

legislativo se reúne regularmente tres o más veces al mes El público debe poder participar a distancia a 

través de:  Una plataforma audiovisual bidireccional (definida como una plataforma en línea que 

proporciona a los participantes la posibilidad de participar en una reunión a través de una 

videoconferencia interactiva y una función telefónica bidireccional); y/o Un servicio telefónico 

bidireccional y una transmisión en vivo de la reunión por Internet (definida como un servicio telefónico 

que no requiere acceso a Internet, no se proporciona como parte de una plataforma audiovisual 

bidireccional y permite a los participantes marcar un número de teléfono para escuchar y participar 

verbalmente. Todas las votaciones deben ser nominales 

La participación pública a distancia puede continuar  

La ley estatal continúa permitiendo (y los procedimientos alternativos del Código de Gobierno § 54953(f) 

requieren) la participación pública remota. Si hay suficientes recursos de personal para permitir esta 

opción, las juntas y comisiones pueden optar por celebrar una reunión híbrida con todos los miembros de 

la junta presentes (o por teleconferencia utilizando las reglas aplicables de la Ley Brown) más una 

llamada y/o una opción tipo Zoom para que los miembros del público participen de forma remota. 

Plataforma de redes sociales 

Las plataformas de redes sociales utilizadas para comunicarse sobre asuntos dentro de la jurisdicción del 

cuerpo legislativo deben ser abiertas y accesibles al público, de forma gratuita, y no requieren la 

aprobación para la participación del sitio de redes sociales o de un tercero. NextDoor no está abierto ni 

es accesible porque requiere aprobación para unirse. Los grupos privados de Facebook que requieren la 

aprobación de un moderador para unirse no están abiertos ni son accesibles.  

Violaciones de la Ley Brown Acciones Civiles:  

Cualquier individuo o el Fiscal de Distrito puede presentar una demanda civil para obtener medidas 

cautelares o para anular una acción tomada en violación de la Ley Brown. Los honorarios de los 

abogados están disponibles para los demandantes prevalecientes Sanciones Penales: Cada miembro de 
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un cuerpo legislativo que asiste a una reunión de ese cuerpo legislativo donde se toman medidas en 

violación de la Ley Brown y donde el miembro tiene la intención de privar al público de información de la 

que el miembro conoce o tiene razones para saber que el público tiene derecho a ello, es culpable de un 

delito menor.  

Hay una oportunidad de Señal y Corrección. Si un miembro del público cree que se violaron las 
reglas de la Ley Brown, existe la oportunidad de indicar y corregir esto. Es importante saber que 
existen posibles responsabilidades, tanto civiles como penales. 
 

Recursos enumerados  

La Ley Ralph M. Brown - Código de Gobierno Sec. 54950-54963 

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/codes_displayText.xhtml? 

LawCode=GOV&división=2.&título=5.&parte=1.&capítulo=9.&artículo=  

 

Proyecto de Ley 361 de la Asamblea (Reuniones abiertas: agencias estatales y locales: teleconferencias) 

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=202120220AB361  

 

Proyecto de Ley de la Asamblea 2449 (Reuniones Abiertas: Agencias Locales: Teleconferencias) 

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=202120220AB2449  

 

Proyecto de Ley de la Asamblea 992 (Reuniones Abiertas y Redes Sociales) 

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=201920200AB992  

 

Proyecto de Ley 557 de la Asamblea (Reuniones Abiertas: agencias locales: teleconferencias) 

https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billTextClient.xhtml? bill_id=202320240AB557 

Concejal Dong, RE: Comités ad hoc. Dicho esto, un Ad hoc puede disolverse después de que se 
haya logrado el objetivo. Si no se hace, ¿tiene que renovarse cada año y pasar por un proceso 
para restablecerlo? Petra, ¿aclare si se trata de un Comité Ad hoc o de un Comité Permanente? 
Si no se trata de una cuestión temporal para un único propósito limitado, entonces podría ser el 
Comité Permanente. Luego estaría abierto al público. Dong, por ejemplo, Bike Racks Ad hoc, 
completó algunos trabajos y todavía está encontrando otras ubicaciones. Sigue siendo un solo 
propósito, no he completado el objetivo y la misión. Cuando lleguemos en un año, crearemos 
este nuevo comité ad hoc porque aún no hemos terminado ese único propósito. Petra, se 
supone que es temporal, por lo que el límite de años suele estar en su lugar para asegurarse de 
que no se extienda demasiado. No lo suficientemente familiar como para comentar más. Dong, 
también, RE: no se permiten miembros del público en la reunión del Comité Ad hoc. ¿Cómo se 
comunica Ad hoc con el público para proporcionar información? ¿Puede un miembro individual 
del comité ad hoc hablar con un miembro del público? Petra, sí, ciertamente se puede obtener 
información de los miembros del público, recopilar información, recopilar datos. Lo que pasa es 
que no se invita a un miembro del público como una persona de pie como un miembro del 
propio comité ad hoc. 
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Concejal Iturri, RE: Comentario público: solicitó claridad sobre las pautas.  En el pasado, se ha 
aconsejado no responder a los comentarios públicos por una serie de razones, por ejemplo, 
respondes a una persona, no respondes a la otra persona; de lo contrario, puede terminar en 
un tira y afloja, o convertirse en un intercambio acalorado. ¿Está diciendo que podemos 
responder brevemente? ¿Cuál es la mejor práctica? Petra, podría ser algo que MAC decida. 
Ciertamente, no tienes que responder a los comentarios públicos, y puede ser una ocasión 
única en la que sientas que se puede compartir alguna información. Pero si su decisión es no 
responder a los comentarios públicos en absoluto, y luego si hay algo más, entonces el MAC 
puede ordenar al personal que lo vuelva a presentar en un artículo agregado para el futuro. 
Iturri, de acuerdo.  También, RE: Comentario público. PP Slide dice: el público puede hablar 
sobre temas específicos de negocios antes o durante la consideración del cuerpo legislativo, y 
también dice, siempre que el tema esté dentro del área temática del cuerpo legislativo. 
¿Pueden las personas comentar sobre el Juramento a la Bandera o el Reconocimiento de 
Tierras? Petra, siempre hay comentarios públicos sobre asuntos que no están en la agenda, 
¿verdad? Por lo tanto, si no lo vincula a un punto específico de la agenda, en términos 
generales, puede invitar a los comentarios públicos.  Si está en la jurisdicción del MAC, por 
ejemplo, si el Reconocimiento de la Tierra va particularmente al Consejo de los Manantiales, 
podría haber una conexión en la que alguien podría decir algo. Iturri, no tiene por qué estar 
adjunto al punto del orden del día. ¿Podría ser en el comentario público sobre temas que no 
están en la agenda? Petra, correcto, no está en la Agenda. El punto es que es algo que MAC 
está considerando como parte del asunto oficial.  
 
Admin/Chavez, confirmado 4 es quórum/mayoría para SMAC. 

 

Comentario público, Zoom. Ninguno. 

 

El Presidente Reyes, reconoció la efectividad y presentación de Petra en Power Point. 

 

7. Establecimiento de objetivos para 2025 (@1:04:59) Resumen de objetivos inteligentes. 

Enchufe. 

El Presidente Reyes agradeció a todos los que presentaron ideas para el Objetivo. Como dijo 
Petra, por ejemplo, con los Ad hocs, lo mejor es que los Goals tengan un límite de años. Pero 
señaló que, si hay algún problema burocrático, puede ser difícil avanzar. El objetivo es intentar 
tenerlos terminados en un año, o al menos a corto o medio plazo.  

Anuncia una actividad: el Consejo hará una pausa para revisar y seleccionar las 
prioridades/metas en las hojas de papel designadas. Cada Concejal puede seleccionar 3. Este 
será un trabajo en curso; puede finalizar en mayo, pero a más tardar en junio. Puede agregar 
otros objetivos o usar las 3 opciones en una. No se requiere Resolución para la Actividad de 
hoy.  

Diapositiva: Principales prioridades de los objetivos 2025/2026 
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Introducción al marco de los Objetivos SMART (Específicos, Medibles, Alcanzables, Relevantes, Limitados 
en el Tiempo) Justificación para elegir los Objetivos SMART para guiar las prioridades de 2025: Se alinea 
con la planificación y la responsabilidad en todo el condado Apoya puntos de referencia claros para el 
progreso y el éxito Fomenta un impacto significativo en la comunidad 
Admin/Chávez, Las prioridades se han presentado en las diapositivas del PP. También dos hojas 

en blanco para añadir ideas adicionales.  

Recuentos finales de la actividad de la reunión: [Los resultados pueden cambiar después de 

una entrada adicional] 

• Organice foros trimestrales de seguridad comunitaria - 2 ESTRELLAS 

• Crear un Distrito de Mejoramiento Comercial para la Comunidad Empresarial de Springs. 
Explora el apoyo a las pequeñas empresas. Involucrar a los miembros de la comunidad 
empresarial local. Tal vez un foro de propietarios de negocios para interactuar con ellos. 
Pregúnteles qué creen que sería útil: 2 ESTRELLAS, 1 PUNTO 

• Refiérase a Permitir que Sonoma cree un Programa de Registro de Alquiler – 2 DOTS 

• Lanzamiento de la Iniciativa de Tolerancia y Embellecimiento - 1 DOT 

• Explore los servicios para residentes de bajos ingresos, empleos, transporte - 7 DOTS & 
STARS 

• Carreteras alrededor de Springs, abogar por las reparaciones de carreteras - 1 DOT 

• Aguas termales de Boyes - mejorar la Plaza de los Manantiales, crear un centro 
cultural/cívico - 1  

• Socio w Cámara de Comercio Rotaria – 1 DOT 

• Organice un foro de negocios para involucrar a los propietarios - 2 

• Bicicleta – 1 DOT 

• Lanza y redescubre la campaña de Negocios y Turismo de Temporada de Springs – 1 

MUCHOS OTROS NO SELECCIONADOS  
Por ejemplo, más visibilidad con artículos en el sol, publicidad. Otros tipos de apoyo, organizar 
cooperativas de compra para bajar los precios, el ahorro se traslada a los clientes. ¿Publicidad 
cooperativa? Evento de fin de semana o semana en toda la comunidad para generar más 
participación del público. 

El presidente Reyes, señaló que muchos de los objetivos están orientados a los negocios.  

¿Sugirió condensar otros, crear Ad hocs? Hizo hincapié en la creación de metas pequeñas y 

medibles para completar en 3, 6 o 9 meses, no más de un año. A excepción de la Preparación 

para Emergencias, con problemas en curso, es posible que deba cambiar a un Comité 

Permanente; conferenciar con Petra. Recordatorio, este es un trabajo en progreso, puede 

agregarlo a la lista. 

Comentario público, Zoom, Ninguno. 
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El concejal Lombard, de RE Emergency Preparedness, sugirió enfocarse en diferentes temas 

año tras año. Reyes, puede discutir más sobre el Orden del Día durante los puntos ad hoc. 

Lombard, señaló que dos Ad hocs incompletos debido a limitaciones externas, es decir, 

portabicicletas y cajas de servicios públicos. No obtener la retroalimentación necesaria de otras 

agencias para completar.  

El Presidente Reyes, solicitó un cronograma para completar la Lista de Metas. ¿Mayo o junio? 

Lombardo, ¿quién compilará? Reyes, preguntó a la administración y al personal por su apoyo, si 

es razonable? Admin/Chavez, colaborará.  

El Supervisor Hermosillo, puede evaluar la carga de trabajo del personal para este mes, luego 

regresar.  

8. Actualización de SVCAC (@1:31:17) 
a. Reciba actualizaciones informativas del presidente de SVCAC sobre la reciente 

reunión de SVCAC 
Enlace/Concejal Norman: sin actualización, no en la reunión. 
Próxima reunión 4-23-2025 @ 6:30 pm - en persona Cámaras del Concejo Municipal de Sonoma 
 
9. Solicitud de Financiamiento Ad Hoc para Proyectos Comunitarios (@1:31:49):  

a. Traer de vuelta para la discusión del Concejo y la posible aprobación de ajustes al 

proceso.  

Formulario de solicitud de financiación del evento en pantalla 

DISCUSIÓN 

El concejal Lombard, con la ayuda de los concejales Iturri y Fernández, tres documentos 

consolidados en uno, corregidos.  

El Consejo revisó el formulario y sugirió modificaciones.  

Concejal Norman, ¿no usa el acrónimo "SMAC"? ¿Qué se está utilizando? Fernández, sugerido 

para el público decir nombre completo, es decir, Consejo Asesor Municipal de Springs. Dentro 

del Consejo está bien decir MAC. Iturri, hacer Tema del Orden del Día del Futuro.  

CAMBIOS DISCUTIDOS/AJUSTADOS EN EL FORMULARIO por ADMIN/CHAVEZ  

El Concejal Henderson, solicitó la definición de un Patrocinador Fiscal. Reyes, si son una 

organización sin fines de lucro, entonces serían su propio patrocinador fiscal porque son una 

organización sin fines de lucro. Pero si se trata de un grupo comunitario que no es una 

organización sin fines de lucro, entonces tendrían que asociarse con una organización sin fines 

de lucro para administrar el dinero y hacer todas las finanzas por ellos. Norman, si lo estás 
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haciendo en nombre de un grupo como concejal, entonces pondrías el patrocinador fiscal para 

el lego. Sugerencias para aclaraciones adicionales.  

Aclaración sobre para quién es el formulario. Iturri, en el pasado para MAC, ahora cualquier 

organización para hacer impactos positivos en Springs. Además, incluye MAC Engagement & 

Outreach.  

Presidente Reyes, este es un trabajo en progreso. Muchas solicitudes de presentación. El límite 

presupuestario está en discusión.  Lombard, una cantidad de mil dólares una estimación, puede 

que no necesite tanto. 

Iturri, ¿próximos pasos? Preocupación por los grupos que buscan ayuda financiera. ¿Cómo 

anunciarse a la comunidad para solicitar fondos? 

El presidente Reyes, no fue promovido antes. Un objetivo original de MAC, hacer divulgación 

con eventos comunitarios. Sugerencias bienvenidas.  

Admin/Chavez, le recordó al Concejo el reciente comentario público de Karina García, es decir, 

¿la intención original era que MAC tuviera la libertad de hacer eventos en comunidad, 

colaborar con otros, tal vez más para fines internos? Más que público. Norman, debido a que 

los fondos son tan limitados, está abierto a cualquier persona, pero generalmente con MAC Ad 

hocs y patrocinadores fiscales. No cree que se hayan establecido los parámetros. Iturri, uno de 

los propósitos es ser transparente re oportunidades; MAC puede tener ideas para la 

divulgación, pero estos son fondos públicos. Aclarar que MAC no está eligiendo favoritos. El 

público pedía una aclaración. Revisión del formulario para garantizar el acceso equitativo al 

público. Sugerí que el aviso se publicara en un boletín del condado de Hermosillo. Quiere 

mantenerlo en equilibrio. Reyes, sugirió describirlo como: proyectos comunitarios para 

impactar a Springs, trabajando con MAC. Los fondos son limitados. ¿No sabes cómo llamarlo?, 

¿son Fondos de Inversión Comunitarios? ¿O los fondos del Consejo Asesor Municipal de 

Springs?  

Supervisor Hermosillo, hay incertidumbre sobre el presupuesto, puede ser más ajustado que 

antes. Bueno para dos ciclos presupuestarios, luego va a estar en rojo. Se recomienda no hacer 

anuncio público todavía. Lombard, sugirió que los fondos discrecionales disponibles fueran 

limitados. Iturri, teniendo en cuenta esta información, es mejor esperar. Hermosillo, tiene 

$4,000 hasta finales de junio, luego se espera un nuevo ciclo presupuestario menor. Norman, 

inicialmente obtenemos los $ 15,000 que se distribuyen para pagar y cubrir nuestros costos, y 

luego se ajustará el presupuesto restante? Hermosillo, sí.  
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Presidente Reyes, ¿listo para finalizar este documento con ediciones? Concejal Dong, necesita 

esperar y ver la versión final y luego tomar medidas; recomendó continuar en la Agenda del 

próximo mes. El Presidente Reyes, acordó, revisará en mayo y hará la Resolución entonces. 

Comentario público, Zoom. Ninguno.  

El concejal Lombard, preocupado por la demora, la comunidad desconoce el estado actual. El 

Presidente Reyes, por recomendación del Supervisor Hermosillo, debe esperar para promover 

hasta que se asigne un nuevo presupuesto. Reconocimiento del trabajo de Ad hoc y mejoras en 

el formulario. 

10. Mercado de agricultores de Ad Hoc Springs (@:1:52:09) 
un. Vea el material promocional y anime al Consejo y al público a ayudar a correr la voz.  
El concejal Norman, del Departamento de Comunicaciones del Condado y Ad hoc, creó  un 
video promocional para el próximo Mercado de Agricultores.  
Video proyectado, en inglés y español.  

El Presidente Reyes, invitó a que el Consejo y el público emitieran sus comentarios sobre el 

tema Recibir Únicamente, Resolución en mayo.  

TEXTO DEL VIDEO: Todos los domingos, desde el 1 de junio hasta octubre de 10 a.m. a 2 p.m. en 

Springs Community Plaza, ubicado en 15 Boyes Boulevard en Sonoma. Encontrarás productos 

frescos cultivados localmente, productos caseros, comida deliciosa y mucho más. Los 

proveedores aceptan tarjetas de efectivo, Apple Pay y Venmo; ebt, Cal Fresh y pagos rápidos son 

bienvenidos. El mercado regresa gracias a una asociación con Springs MAC & ACE Farmers 

Market y el apoyo del Supervisor Hermosillo. Ya sea que esté aquí por los preciosos ingredientes 

o simplemente para conectarse con los vecinos, hay algo para todos. Todos los domingos, desde 

el 1 de junio hasta octubre, de 10 a.m. a 2 p.m., en Springs Community Plaza, ubicado en 15 

Boyes Boulevard en Sonoma. 

Comentario público 

Emma Lipp, ¿qué acceso para los vendedores para Market; más información cómo ser un 

vendedor? Concejal Norman, MAC Ad hoc puede proporcionar información. Asociarse con ACE, 

la organización del mercado; opera diez mercados en los condados de Sonoma y Marin. 

También puede ponerse en contacto con ellos directamente. Están aceptando solicitudes de 

proveedores.  

Zoom, ninguno. 

Presidente Reyes, este Punto será una Resolución, por lo que puede ser aprobado. Cualquier 

comentario hágaselo saber al concejal Norman y al administrador Chávez por correo 
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electrónico. De lo contrario, se estará haciendo una aprobación final para que se pueda 

promocionar, a partir de mediados de mayo, antes de que comiencen los Mercados de 

Agricultores. 

El concejal Fernández, preguntó sobre las fallas tecnológicas notadas en el video. Norman, esos 

fueron causados por el equipo en la habitación; el video está completo.  

Concejal Henderson, ¿dónde fue ascendido? Norman, redes sociales, comunidad, a través del 
Distrito 1, página de comunicaciones del condado.  Fernández, periódicos, KSVY? Norman, esta 
es solo una de las iniciativas que hicimos a través del MAC. Toda la publicidad adicional se 
realiza a través de ACE Farmers Market, su sitio web. Se discutirá más a fondo durante las 
actualizaciones ad hoc; tendrá toda esa información. 

11. Proyecto de arte Ad Hoc Utility Box (@1:59:39)  
Reciba una actualización sobre el trabajo con la aplicación, Cal Trans y los socios involucrados.  
un. Actualización por Samuel Jiménez, Técnico de Ingeniería, Infraestructura Pública del 
Condado de Sonoma; Preguntas y respuestas  
De la diapositiva PPT: "El Proyecto de Arte de la Caja de Servicios Públicos es un esfuerzo de 
embellecimiento de la comunidad que ha estado en proceso durante los últimos 2 años. Esta es 
una colaboración entre SMAC, Art Escape, el artista del proyecto Kaya, la Infraestructura Pública 
del Condado de Sonoma, Comcast y CalTrans.  
La oficina del Supervisor Hermosillo se reunió con Samuel de Infraestructura Pública, el artista 
del proyecto Kaya, Kate y Alma de Art Escape.  
En esencia, se entendió que debido a que este es un proyecto único, ya que PI no ha trabajado 
con un proyecto como este en el pasado, y la rotación de personal en PI, CalTrans y D1, el 
proyecto ha sufrido retrasos significativos. Sin embargo, la solicitud está completa y, según los 
comentarios recibidos de CalTrans, necesitan documentación preliminar. Alma ha 
proporcionado los documentos necesarios y estos han sido presentados. Estamos a la espera de 
los comentarios y los próximos pasos de CalTrans. La esperanza es que una vez que tengan la 
documentación preliminar solicitada, la aprobación de la solicitud seguirá.  
Kate, una de las fundadoras de Art Escape, enfatizó el costo emocional para Kaya y Art Escape y 
la necesidad de una línea de tiempo para avanzar.  
Se ha documentado una fecha límite del 1 de junio para avanzar en el proyecto. Nos gustaría 
discutir planes alternativos si el proyecto de Caltrans fracasa. Kaya sugirió buscar otras 
localizaciones para los diseños. Samuel propone usar un mapa SIG para identificar áreas fuera 
de la propiedad de Caltrans para evitar problemas similares en el futuro". 

 

Admin/Chavez, antecedentes: se reunió con Kate, Kaya, Elizabeth y Alma para aclaraciones. 

Mucha rotación en todos los grupos. Cal Trans perdió el rastro de los documentos 

iniciales/preliminares. Se presentó una solicitud completa, aún se necesitan otras. Trabajando 

con el equipo de Art Escape para recopilar y enviar según sea necesario. Ahora todos entienden 

mejor la historia del proyecto en los últimos dos años. Esperando que la resolución esté lista 

para el 1 de junio.  
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El concejal Iturri, en Ad hoc. Agradezco la actualización. Es lamentable que esos documentos se 

hayan extraviado; desalentador. 

VÍA ZOOM (@2:00:14) 

Samuel Jiménez, Técnico de Ingeniería con Infraestructura Pública Soo Co.  

Actualización: hace aproximadamente un año, la ex Directora Adjunta de Infraestructura 
Pública, Janice Thompson, le pidió que solicitara un Permiso de Invasión de Cal Trans, para 
obtener permiso para invadir su derecho e instalar el arte. Pero después de presentar esta 
solicitud, se nos notificó sobre el Programa de Arte de Transporte que tienen en marcha, y que 
primero tendríamos que pasar por ese proceso. Unos meses después, en abril de 2024, se le 
volvió a pedir que ayudara con más documentos; para la Propuesta de Arte de Transporte que 
tardó meses en armarse. Esto abarcó desde la elaboración de una Resolución para la Junta 
Directiva, la obtención de un documento ambiental y otros elementos. Una vez presentado, en 
octubre o noviembre, Cal Trans respondió diciendo que tendría que volver y volver a trabajar 
en algunos documentos. Desde que comenzó este proyecto, han actualizado algunas de sus 
plantillas a sus documentos, por ejemplo, sus derechos de autor, licencia y documento de 
renuncia de derechos para el arte de transporte, documentos de acuerdo de mantenimiento. 
Todo lo que se firmó anteriormente tendrá que ser reelaborado y firmado. El representante de 
Cal Trans ha ayudado mucho, pero una vez que las cosas se envían a la sede, hay que esperar, 
puede llevar varias semanas. Esto se puede ver en su Mapa de Procesos de Arte de Transporte 
en su sitio web. Justo hoy, me puse en contacto con ellos con algunos documentos que 
solicitaron: un contrato entre Art Escape y el artista, y otro entre Art Escape y County. La 
Representante respondió, diciendo que los envió a la sede hoy, por lo que está esperando 
respuesta, si aprobarán esos documentos o no. Desafortunadamente, así es como funciona Cal 
Trans. Hemos estado trabajando con ellos durante años, solicitando permisos de invasión, y las 
cosas pueden cambiar cada vez que solicitamos uno nuevo.  

El concejal Iturri expresó su gratitud por su perseverancia.  

El Presidente Reyes, agradeció a los miembros Ad hoc Iturri y al ex Concejal Alcaraz por su 

considerable trabajo en este proyecto. 

 

El administrador Chávez, Kaya, mencionó la posibilidad de ir a través de otras vías, por 

ejemplo, las cajas de Comcast; una buena idea, sugirió que alguien elaborara sobre esto. 

Además, Samuel sugirió usar el mapa que tiene para proyectos, para alejarse de la propiedad 

de Cal Trans y acelerar los proyectos. 

Samuel, ya que este es el primer proyecto de este tipo para el condado, aprendiendo todos los 

requisitos legales de Cal Trans para invasiones, etc. Puede ser complejo y desafiante.   

El Sup Hermosillo, reconoció el importante trabajo de MAC en este proyecto. Sugerido para 

avanzar, buscar ayuda. Al mismo tiempo, sugirió a MAC Ad hoc que escribiera una carta a los 

representantes estatales y solicitara una intervención para ayudar a acelerar el proyecto con 

Cal Trans, dado el error que ha ocurrido. El concejal Iturri, de acuerdo, servirá. Use notas 
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grabadas de Samuel y el administrador Chávez para la carta. El administrador Chávez, también 

ha transcrito las actas de otras reuniones. Silla Reyes, Art Escape a la espera hasta el 1 de junio. 

¿Hacerles saber que hay una carta en proceso para tranquilizarlos? Iturri, de acuerdo, también 

solicitó a Hermosillo los nombres apropiados para contactar. Hermosillo, proveerá.  

Comentarios públicos, Zoom, ninguno. 

El concejal Lombard, sugirió cc'ng Art Escape en Letter. Iturri, sí.   

 

12. Disolución de Ad Hocs (@2:10:05) 
a. Discusión y posible acción para disolver: expiró el 13 de marzo, un año 

Concejal Norman, corrección, disolvió el Mercado de Agricultores en la última reunión. Eliminar 
de la lista.  
Portabicicletas 2.0 y Preparación para emergencias 2.0 (Springs Farmers Market, eliminado) 
El concejal Lombard presentó una moción para disolver Bike Rack2.0 y Emergency Prep2.0 Ad 

hoc. Concejal Fernández segundo. Votar. Todos a favor. Aprobado. 

13. Aprobación de nuevos Ad hocs: (@2:11:38) 

a. Discusión y posibles acciones para establecer: Bike Rack 3.0, Springs Farmer 

Market 2.0 y Emergency Preparedness 3.0  

Presidente Reyes, ¿es este el momento de decidir si Emerg Prep debería ser un Comité 

Permanente? Siempre emergencias. Recomendó trasladarlo a la Agenda de Mayo, Comité 

Permanente de Investigación, que caería bajo la Ley Brown. Solicitó aportes sobre la transición.  

Supervisor Hermosillo, ¿cuál es el proceso para el Comité Permanente? Reyes, no está claro.  El 

cronograma ad hoc finalizó el 13 de marzo de un año. ¿Extender 2 meses hasta que se 

convierta? Lombard, ¿lo llama Preparación de Emergencia Ad hoc Transición a Comité 

Permanente? Reyes, siga como está, llame a Ad Hoc Transitorio? Dong, aclare, ¿qué hay en la 

tolva en este momento que requiere una acción inmediata en lugar de poder tomar una 

determinación? Si no hay ninguno en este momento, ¿ poner los proyectos en pausa? Reyes, 

allí se realiza el Simulacro de Evacuación el 3 de mayo, solo en Springs, colaborando con DM vía 

Ad hoc. Lombardo, como se ha señalado, siempre emergencias, impredecibles. Dong, su 

percepción de Ad hoc es más actividades de preparación que actividades de respuesta a 

emergencias. Si esa es una expectativa de Ad hoc, es decir, en realidad somos respondedores 

en esa declaración que se hizo. En este momento, las actividades de preparación acaban de 

completarse, ahora esperando una respuesta sobre la actualización del Acuerdo con el Distrito 

Escolar. Reyes, aclaró, el Simulacro de Evacuación para MAC es para presentar en el evento de 

Divulgación. Iturri, ¿puede suceder eso sin un Ad hoc? Reyes, pidió instrucciones al Supervisor. 

Sup Hermosillo, recomendó no disolver Emergency Prep Ad hoc todavía. El personal investigará 

los parámetros del Comité Permanente y devolverá el artículo para la reunión de mayo o junio.  
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Presidente Reyes, tendría que ser un plazo corto para la 3.0, ya que otro ya expiró.  

El concejal Dong presentó una moción para establecer los comités ad hoc Bike Rack 3.0 

Springs, Springs Farmers Market 2.0 y Emergency Preparedness 3.0. Iturri, segundo. Reyes, 

agregando que la investigación que se está realizando para que la Preparación para 

Emergencias 3.0 se convierta en un Comité Permanente. Dong, añadió Soo. Votar. Todos a 

favor. Aprobado. 

14. Actualizaciones de Proyectos Ad Hoc y Comunitarios Informes y anuncios del Consejo 

(@2:19:29) 

• Solicitudes de Financiamiento para Proyectos Comunitarios, completadas 

 

• Preparación para Emergencias 2.0 (votación para crear 3.0, luego un Comité 

Permanente) 

Presidente Reyes, muchos años abogando con el condado para enfocarse en Springs. 

Contribuciones reconocidas del Concejal Iturri, por ejemplo, el remolque de suministros Conex 

en Altimira. Además, en proceso con el Distrito Escolar sobre el Acuerdo.  

Importante Simulacro de Evacuación 3 de mayo dividido en dos horarios. Primero, a las 8:30 

a.m. desde Siesta Way hasta Fetters, Zona 6F2, será una simulación. Las personas podrán optar 

por participar, recibirán una postal. Quiere evitar el factor miedo. Técnicamente se trata de una 

simulación, pero como si se tratara de una evacuación real. Los alguaciles estarán conduciendo 

con sirenas altas y bajas a través de todos los vecindarios como si se tratara de una evacuación 

real. Segundo - 9:30 am de Fetters a Agua Caliente. Para obtener más información, el 

Supervisor Hermosillo publicará en las redes sociales del condado. Andrea Strongman a cargo 

de los simulacros de evacuación. Las personas recibirán una alerta y se les pedirá que se dirijan 

a la Escuela Altimira. Puede venir y hablar con la Cruz Roja, el departamento de bomberos, el 

alguacil o la CHP para saber cuáles son sus funciones durante una evacuación. Además, las 

personas pueden pasar por el semicírculo y tomar un paquete con información. Te piden que 

no traigas a tus mascotas, aunque sea una simulación de un simulacro. El Proyecto Cabestro 

estará allí, con información sobre cómo prepararse para sus mascotas y animales más grandes. 

Te pedirán que te vayas como si fuera una emergencia real, toma tus bolsas de viaje. Una 

carrera de práctica, pero una buena preparación para la comunidad. Animó a correr la voz a los 

vecinos de estas zonas. Averigüe si recibieron la postal y léala. 

Concejal Norman, ¿información en línea? Reyes, sí, la reunión de planificación se llevó a cabo 

hoy, las postales se enviarán pronto, vaya a SoCoEmergency.org en "eventos y simulacros" con 

mapas de calles participantes. Solicitó al administrador Chávez que enviara material 

informativo a los miembros de MAC cuando lo recibiera.  
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Lombard, sugirió conseguir copias de los carteles para distribuir.  Las redes sociales no tienen 

tanto éxito en notificar. Reyes, no solo a través de las redes sociales, será un contacto directo 

con los residentes de la zona.  

 

Además, otro evento de la Escuela Altimira, el jueves 17 de abril, de 4:30 a 6:30 p.m. Feria de 

Preparación para Emergencias, más información disponible. Muchos obsequios gratuitos de 

bolsas de viaje, mantas ignífugas, llaves inglesas, sacos de dormir, tiendas de campaña, kits 

médicos de aventura para niños, es decir, animales de peluche con kits médicos en su interior.  

• Mercado de agricultores de Springs (@2:28:06) 

Concejal Norman, actualización:  

• Elemento principal: esperar a que el seguro finalice los permisos.  

• Ron Wellander moverá olivos; tendrá diseño en la próxima reunión de MAC.  

• Kelly/ACE finalizó los folletos; distribuirá a la comunidad.  

• Invitado en la radio KSVY, Pat Carlin es el anfitrión el 22 de abril a las 8:20 am.  

• Presentará una solicitud de presupuesto pequeño, se necesitan pocos artículos, por 

ejemplo, un letrero para la cerca, lonas de sombra para los vendedores.   

• Necesita contacto en Recology; Desea solicitar donación para baño para el sitio.  

• Tener información de los proveedores interesados. También visite el sitio web de ACE 

Farmers Market, o la Oficina de Supervisores, Distrito Uno.  

Presidente Reyes, RE: Formulario de Solicitud de Presupuesto en proceso: se finalizará en 

mayo, finaliza el año fiscal. ¿Qué hacer para las solicitudes de presupuesto del concejal Norman 

para Farmers Market? 

Sup Hermosillo, ¿puede MAC aprobar artículos para comprar, enviarle información por correo 

electrónico, usará la tarjeta CAL, se le reembolsará con los fondos de MAC? 

Reyes, es un ítem de Solo Recibir, debe hacerse en la reunión del 14 de mayo. O seguir la 

sugerencia que acaba de hacer Hermosillo. MAC el 11 de junio, pero la fecha fiscal final es el 30 

de junio. Poco tiempo. 

Lombard, ¿se sugiere usar el formulario de solicitud antiguo/original? Reyes, de acuerdo.   

 

• Vivienda (@2:33:38) 

Concejal Dong, sin reuniones, sin actualización. RE: Ad hocs. Aclaración solicitada, a veces sin 

estar seguro de quién es el presidente / líder. ¿A quién acudir para obtener información? 

Norman, sugirió decidir dentro de Ad hoc. Reyes, sí, puede ser un reto. Sugirió un punto del 

orden del día futuro, para determinar quién es cada presidente.  Dong, estuvo de acuerdo. Le 

gustaría que se definiera oficialmente el proceso.  

 

• Portabicicletas (@2:36:06) 
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El concejal Norman, solicitó al concejal Henderson que forme parte de Bike rack Ad hoc. 

Henderson, aceptó. Norman, sin actualizaciones. Nos reuniremos en unas semanas. 

Presentación el próximo mes.  

 

Reyes, sugirió el punto RE: Ad hocs y selección de presidentes. Lombard, sugirió usar el término 

"contactos" para simplificar. Reyes, interesado en seguir investigando. Añadir a la lista FAI.  

 

• Cajas de utilidades, completadas 

 

• Plaza Comunitaria de Springs (@2:38:10) 

Concejal Lombard, en proceso con cartelización. Siguiendo la sugerencia de traer una pequeña 

selección de letreros, para mostrar gráficos. Será un punto del orden del día para que el consejo 

pueda votar. Hay otra presentación. Fernandez, Robert Holden; ha trabajado con él. Descrito 

todo: 3 letreros estilo Sonoma antiguo. 1 de Jesús. 1 en los colores de Springs. Lombard, tengo 

sugerencias para Robert Sanders sobre los colores.  

Discusión.  

Sup Hermosillo, habló con Sanders esta semana. Dijo 3 adelantándose. Total de 4. Necesidades 

ad hoc para determinar; No quiere que la comunidad elija entre diez.  

 

• Adopta un camino (@2:42:05) 

El presidente Reyes y el concejal Norman se reunirán con el condado sobre el proceso de 

videos de capacitación. Retrasos reconocidos.  

Concejal Dong, RE: Los comités ad hoc pueden ser un desafío para enfrentarse. ¿Sugirió reducir 

algunos pocos? Adopta una carretera retrasos continuos. Reyes, ya ha sido aprobado. Norman, 

a la espera de las respuestas del departamento del condado. Quiere conservarlo. Reyes, los 

concejales han renunciado. Henderson, se ofreció a unirse a este Ad hoc. Sugerido solo una 

persona en Ad hoc. Reyes, difícil, 3 es mejor.  

El concejal Iturri recomendó pasar al Tema Futuro de la Agenda. 

El concejal Lombard, señaló que hay 8 Ad hocs, 7 miembros. Adopta un camino es un desafío 

continuo. ¿Quizás incluir a un miembro de la comunidad? Reyes, ¿entonces se convierte en 

Comisión Permanente? Se requiere una vez al año para hacer un evento para este proyecto.   

Admin Chávez, el tema acordado se traslade a la Agenda Futura para una mayor discusión.  

 

Comentario público, Zoom 

Karina García, RE: solicitudes de financiamiento para el Mercado de Agricultores de Springs 

dentro del año fiscal. El MAC también puede convocar una reunión especial con un punto en el 

orden del día; una opción para cumplir con la fecha límite.  
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15. Nominación del Vicepresidente a. Discusión y posible votación sobre el (los) candidato(s) a 

Vicepresidente (s) 

El Presidente Reyes hizo un llamado a las nominaciones. 

El concejal Lombard nominó al concejal Dong.   
El presidente Reyes nominó al concejal Iturri. Iturri pasó. 
El concejal Dong, falleció; no en el Consejo por mucho tiempo. Concejal lombardo. Lombard 
acepta. Iturri, segundo. 
El concejal Dong presentó una moción para que el concejal Lombard fuera vicepresidente. 
Iturri, segundo. Votar. Todos a favor. Aprobado.   
Concejal Lombard, nuevo vicepresidente.  
  
16. Consideración de futuros puntos del orden del día (@2:53:26) 

a. Comparta la lista en curso de futuros puntos de la agenda y anote otros de 

interés 

Vicepresidente Lombard: Solicitud de presentación del Club de Jardinería del Valle de la Luna; 

Preparación para casos emergentes ad hoc para la transición del Comité Permanente; Plaza 

Comunitaria de Springs; Estructura ad hoc. 

La concejal Iturri, solicitó una reunión de personal sobre la presencia en las redes sociales, 
Primavera en Facebook en su cuenta; cómo quitarlo. Probé de diferentes maneras. Necesita 
más experiencia.  
Sup Hermosillo, ¿quién dirige? Iturri, Karina García, Bobinadores. Iturri solo quedaba uno.  
 
El administrador Chávez, Doug de Permit Sonoma, hacen una presentación sobre la 
actualización del plan general.  

Tenemos muchas solicitudes, especialmente para el alcance comunitario de varias 
organizaciones / departamentos, déjelo a su discreción si desea compartir todas estas:  

•Emergency Preparedness 2.0 Ad Hoc desea una presentación de Nancy Brown sobre UASI. 
•Solicitud de presentación sobre seguridad comunitaria: seguridad general de la comunidad, 
seguridad policial, aplicación del código-vertido ilegal.   
•Seguridad de las bicicletas.  
•GreenLinks – Sandra Nathan, Eileen Roche  

•IOLERO La Oficina Independiente de Revisión y Divulgación de la Aplicación de la Ley - Lizett 

Camacho  

•Reunión especial para servicios de inmigración o presentaciones  

•Transporte para personas de la tercera edad.  

•Protecciones para inquilinos (causa justa) 

Thank you/Muchas Gracias  
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17. Se levanta la sesión a las 9:29 

Contacto: Betzy Chavez, Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de 
Sonoma Betzy.Chavez@sonoma-county.org 
 
Reunión MAC de Springs 4-9-25 - Sonoma TV You Tube 
https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk 

 
Los materiales relacionados con un punto de esta Agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de 
Springs después de la distribución del paquete de la agenda están disponibles para inspección pública en 
la Oficina de la Junta de Supervisores ubicada en 575 Administration Drive, Room 100-Al, Santa Rosa, 
CA, durante el horario comercial normal. También puede encontrarlos en el sitio web de Springs MAC en 
https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac  

Nota: La consideración de los puntos se llevará a cabo de la siguiente manera:  
Presentación del proponente 2. Preguntas de los Comisarios 3. Preguntas y comentarios del público 
4. Respuesta del proponente, si procede 5. Comentarios de los Comisionados 6. Resolución, si se 
indica  

Enlaces Web: Condado de Sonoma: https://sonomacounty.ca.gov/ Juntas selectas y Comisión  

Para obtener ayuda de accesibilidad con este documento, comuníquese con la Junta de Supervisores 
al (707) 565-2241, fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o a través del Servicio de 
Retransmisión de California (marcando 711).  
Para obtener ayuda con la accesibilidad de este documento, por favor, póngase en contacto con la 
Junta de Supervisores al (707) 565-2241, Fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o a través del 
Servicio de Retransmisión de California (marcando al 711) 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk

	Structure Bookmarks
	Consejo Asesor Municipal de Springs
	Consejo Asesor Municipal de Springs
	Consejo Asesor Municipal de Springs
	 

	Figure
	Figure
	Actas de la reunión híbrida En persona/Zoom
	Actas de la reunión híbrida En persona/Zoom
	 

	9 de abril de 2025
	9 de abril de 2025
	 

	 
	 

	 
	 

	Figure
	Figure
	El Consejo Asesor Municipal de Springs representa a la gente de Springs en el Valle de Sonoma como la 
	El Consejo Asesor Municipal de Springs representa a la gente de Springs en el Valle de Sonoma como la 
	voz de la comunidad ante los 
	representantes electos. SMAC se compromete a involucrarse con todos los 
	miembros de la comunidad de manera significativa e inclusiva para promover la salud y el bienestar de 
	los manantiales.
	 

	 
	 

	P
	Contacto: 
	Betzy.Chavez@sonoma
	Betzy.Chavez@sonoma
	-
	county.org

	 
	 

	 
	 

	Reunión MAC de Springs 4-9-25 - Sonoma TV You Tube 
	 
	https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk
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	1.
	1.
	1.
	 
	 
	Llamada al orden y pase de lista 6:31 p.m.   
	 



	Pase de lista: Iturri 
	Pase de lista: Iturri 
	 

	Presentes: Lombard, Dong, Fernandez, Norman, Henderson, Reyes
	Presentes: Lombard, Dong, Fernandez, Norman, Henderson, Reyes
	 

	Ausente: 
	Ausente: 
	 

	 
	 

	Personal presente: 
	Personal presente: 
	 

	P
	Betzy Chavez, 
	Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de Sonoma  
	Betzy.Chavez@sonoma
	Betzy.Chavez@sonoma
	-
	county.org

	 

	P
	Jessica Barajas
	, Asistente de la Junta Directiva, 
	Jessica.Barajas@Sonoma
	-
	County.org 
	 

	Lin Marie deVincent, Tomadora de minutos
	Lin Marie deVincent, Tomadora de minutos
	 

	 
	 

	Presidente Reyes: 
	Presidente Reyes: 
	 

	Tomó nota 
	Tomó nota 
	del interés expresado en la reunión de los MAC del Condado RE: restablecimiento 
	del Juramento a la Bandera; preguntó MAC. El concejal Iturri recomendó que sea un tema de la 
	agenda futura. Acordado. 
	 

	Declaración reiterada de la misión de Springs MAC: 
	Declaración reiterada de la misión de Springs MAC: 
	El Consejo Asesor Municipal de Springs 
	representa a la gente de Springs en el Valle de Sonoma como la voz de la comunidad ante los 
	representantes electos. SMAC se compromete a involucrarse con todos los miembros de la 
	comunidad de manera significativa e in
	clusiva para promover la salud y el bienestar de los 
	manantiales.
	 

	 
	 

	SMAC está transmitiendo la reunión híbrida en Facebook y Sonoma TV. A los puntos del orden 
	SMAC está transmitiendo la reunión híbrida en Facebook y Sonoma TV. A los puntos del orden 
	del día se les han asignado horarios específicos; Se permite tiempo adicional para la discusión a 
	continuación. Traducción al español disponible en línea; Auriculare
	s disponibles en la 
	habitación.  Recordatorio de que el MAC de Springs es un Consejo Asesor, todos los miembros 
	del Consejo sirven en calidad de voluntarios.
	 

	 
	 

	Traductores en línea: 
	Traductores en línea: 
	se puede escuchar en la transmisión por zoom 
	a Anabella Tidona y 
	Ricardo Delgado.  
	 

	2.
	2.
	2.
	 
	 
	Aprobación de Actas de Sesiones del 12 de marzo de 2025.
	 
	 
	 



	El concejal Iturri presentó una moción para aprobar las actas de la reunión del 12 de marzo de 
	El concejal Iturri presentó una moción para aprobar las actas de la reunión del 12 de marzo de 
	2025
	 
	, secundó el concejal Dong.  Todos a favor. 
	Moción aprobada. 
	 

	 
	 

	Archivo: Actas MAC de Springs del 9 de abril de 2025 Hybrid se puede encontrar aquí:
	Archivo: Actas MAC de Springs del 9 de abril de 2025 Hybrid se puede encontrar aquí:
	 

	P
	https://sonomacounty.ca.gov/springs
	https://sonomacounty.ca.gov/springs
	-
	mac
	-
	meeting
	-
	april
	-
	9
	-
	2025

	  
	 

	 
	 

	3.
	3.
	3.
	 Límite de 3 minutos (@4:06) 
	Temas de Comentario Público que no están en la Agenda. 



	Josette Brose
	Josette Brose
	-
	Eichar, 
	grupo de 7 voluntarios haciendo limpieza semanal del área temporal de 
	Springs Plaza. La buena noticia es que el barbero Eric, que alquila frente al edificio Mattson, 
	está cooperando para limpiar la basura que hay entre ellos. Tenga en cuenta que hay 2
	-
	3 
	pe
	rsonas sin hogar acampando. No quieren tomar sus posesiones y desecharlas, por lo que han 
	dejado artículos. Recientemente recibió comentarios hostiles y desinformados en las redes 
	sociales. Se han puesto en contacto con Home First par
	a obtener ayuda. Ron Wellander, de la 
	Comisión del Condado, se ofreció a buscar ayuda. Necesito mantenerlo limpio y bienvenido. La 
	gente no está informada de que se trata de una plaza temporal. Difundir información errónea 
	en las redes sociales. Se solicit
	ó una publicación de Springs MAC en la página de Facebook de la 
	comunidad, y también para imprimir información en Sun & SIT con datos sobre Plaza. Ha 
	remitido correspondencia sobre la aplicación del código del condado con respecto a la 
	negligencia de Matts
	on al personal del Distrito uno, Betzy Chavez, sobre edificios abandonados. 
	Algo hay que hacer, afectará la reapertura de Farmers Market y continuará degradando Springs. 
	Enviaremos aquí otros comentarios y respuestas de Home First que se conectarán con las
	 
	personas sin hogar allí y continuarán sus esfuerzos. 
	 

	Comentario adicional: Tuve una larga conversación con Homeless Action Sonoma, pero son 
	Comentario adicional: Tuve una larga conversación con Homeless Action Sonoma, pero son 
	principalmente una organización de servicios, con recursos para ese trabajo. Organización de 
	alcance comunitario recomendada por el condado. Lo hizo, pero no recibió res
	puesta. 
	Continuará. 
	 

	Comentarios públicos por correo electrónico de Josette Brose Eichar
	Comentarios públicos por correo electrónico de Josette Brose Eichar
	 
	, incluidas las respuestas 
	de Jake Larkin
	 

	P
	De:
	 
	Josette Brose
	-
	Eichar 
	<josette@lavenderfloral.com>
	<josette@lavenderfloral.com>

	 
	Enviado: 
	Tue
	, April 8, 2025 12:52:24 PM
	 
	Para:
	 
	Entrada coordinada 
	<ce@homefirstscc.org>
	<ce@homefirstscc.org>

	 
	Asunto:
	 
	Pedir ayuda y consejo 
	 

	Hola, soy un voluntario que ayuda a mantener limpia un área en el área de Springs del Valle de 
	Hola, soy un voluntario que ayuda a mantener limpia un área en el área de Springs del Valle de 
	Sonoma en la esquina de Boyes Blvd. y Highway 12. Esta área se encuentra en terrenos del 
	condado y se estableció como una plaza comunitaria temporal.
	 
	Junto a la 
	propiedad hay un 
	edificio que está en malas condiciones, pero alberga la oficina de correos y un inquilino, un 
	barbero, pero gran parte del edificio está vacío y el propietario es KS Mattson, de quien estoy 
	seguro que ha leído en el Press Democrat. 
	 
	 
	Por l
	o tanto, no van a ser receptivos ni les va a 

	importar que esta propiedad se convierta en una monstruosidad abandonada.
	importar que esta propiedad se convierta en una monstruosidad abandonada.
	  
	 
	Aunque he 
	abierto quejas con el condado sobre esta propiedad, no están haciendo nada. Como parte del 
	equipo de limpieza que va allí una vez a la semana para recoger la basura y man
	tener el área, a 
	menudo vemos que las personas sin hogar acampan y dejan sus pertenencias junto al edificio y 
	en las aceras. No queremos llevarnos las pertenencias de aquellos que tienen mala suerte, así 
	que mientras recogemos lo que claramente es basura, 
	no tocamos, ropa, mantas, colchonetas 
	para dormir o cosas que parezcan ser posesiones personales.
	 
	 
	Hablé con Homeless Action 
	Sonoma para ver si podían comunicarse con lo que creo que son como máximo 2 o 3 personas 
	que están usando esta área.
	 
	 
	Me dijeron qu
	e ustedes eran la organización que hacía la 
	divulgación y que se pusiera en contacto con ustedes.
	 
	 
	Si alguien pudiera hablar y ayudar a 
	estas personas, sería muy útil para nuestra comunidad de Springs. Si desea hablar conmigo, mi 
	número de celular es 707
	-
	8
	15
	-
	9354. Tenemos a aquellos en nuestra comunidad que quieren 
	que nos deshagamos de la propiedad de estas personas sin hogar y no lo haremos, ya que es 
	cruel e injusto.
	 
	 
	Estas personas se quejan constantemente en las redes sociales y no entienden 
	la crisis 
	que tenemos aquí en el Valle de Sonoma y en todo Estados Unidos. Así que espero que 
	puedas ayudar. Atentamente, Josette Brose
	-
	Eichar
	 

	 
	 
	 

	El 09/04/2025 a las 12:35 p. m., desde Home First Jake Larkin:
	El 09/04/2025 a las 12:35 p. m., desde Home First Jake Larkin:
	 

	Hola 
	Hola 
	Josette, quiero comenzar agradeciéndote por el enfoque centrado en el ser humano que 
	estás adoptando, realmente lo apreciamos. Sin duda, nuestros objetivos están alineados, ya 
	que queremos asegurarnos de que todos tengan un lugar seguro para dormir en el i
	nterior. 
	Aunque no podemos retirar las pertenencias, visitaremos a las personas que se alojan en este 
	lugar mañana para evaluar sus necesidades e intentar ayudarlos a trasladarse a un lugar seguro. 
	Aunque nuestra capacidad para apoyar la reubicación inmedi
	ata es limitada en función de la 
	disponibilidad de refugios, les ofreceremos alternativas y evaluaremos sus necesidades de 
	conexiones de servicios generales, así como opciones de refugio.
	 
	Luz y Nadya (incluidas en este 
	correo electrónico) planean interactu
	ar con la gente en este lugar alrededor de las 8:30 a.m. de 
	mañana. Aunque tienen la ubicación, puede ser útil si pueden llamarlo mientras están en el 
	lugar en caso de que no puedan localizar a las personas que ocupan el área. Aunque no 
	podemos compartir i
	nformación personal que los residentes sin hogar con los que nos 
	relacionamos comparten con nosotros, usted tiene la libertad de proporcionarnos cualquier 
	información que considere útil. Tenga en cuenta que, aunque no podemos comprometernos 
	con resultados 
	inmediatos, planeamos volver a visitar el lugar tantas veces como sea necesario 
	hasta que encontremos una alternativa más segura para las personas que se alojan allí. No 
	dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta sobre nuestros esfuerzos.
	 

	Gracias, Jake Larson Primero en Casa 
	Gracias, Jake Larson Primero en Casa 
	 

	 
	 

	De:
	De:
	 
	Josette Brose
	-
	Eichar 
	<josette@lavenderfloral.com>
	<josette@lavenderfloral.com>

	Enviado: Mié
	, 
	9 de abril de 2025 13:14
	 
	Span
	Para:
	 
	Jake Larkin 
	<jlarkin@homefirstscc.org>
	<jlarkin@homefirstscc.org>

	 
	Asunto:
	 
	Re: Un pedir ayuda y consejo 
	 
	Span

	Hola Jake, muchas gracias por responder.
	Hola Jake, muchas gracias por responder.
	 
	 
	En realidad, nunca he conocido a las personas que 
	han estado acampando en este sitio.
	 
	 
	Yo y los demás que limpiamos el área generalmente 
	estamos allí desde el mediodía hasta el final de la tarde, y no temprano en l
	a mañana o más 
	tarde en la noche.
	 
	 
	Creo que son tal vez 2 o posiblemente 3 personas. 
	 
	 
	Las pertenencias van y 
	vienen y están en lugares ligeramente diferentes cada vez.  Si me llamas, lo más probable es 

	que no pueda ayudarte a localizar a estas personas si no están allí.
	que no pueda ayudarte a localizar a estas personas si no están allí.
	 
	 
	Vivo al otro lado de la 
	carretera en las colinas directamente al este del lugar.
	 
	 
	Pero, aquí está mi número de celular 
	707
	-
	815
	-
	9354.
	 
	 
	También revisaré el área más tarde hoy para ver si l
	as pertenencias están allí y 
	le enviaré un correo electrónico. Sé que hay una organización que retira y almacena 
	pertenencias, pero realmente no quiero contactarlos y hacer eso.
	 
	 
	Hablaré en nuestro Consejo 
	Asesor Municipal de Springs esta noche y espero qu
	e el condado se vuelva más activo para 
	ayudar con una mejor solución para estas personas y sus posesiones. 
	Gracias, Josette 

	 
	De:  
	De:  
	De:  
	De:  
	De:  

	Jake Larkin  
	Jake Larkin  
	<jlarkin@homefirstscc.org>
	<jlarkin@homefirstscc.org>





	Fecha:  
	Fecha:  
	Fecha:  
	Fecha:  

	Jue, 10 Apr 2025 16:59:28 +0000 
	Jue, 10 Apr 2025 16:59:28 +0000 


	 
	 
	 

	 
	 


	Para:  
	Para:  
	Para:  

	Josette Brose-Eichar  
	Josette Brose-Eichar  
	<josette@lavenderfloral.com>
	<josette@lavenderfloral.com>






	Realmente apreciamos su apoyo. 
	Hola de nuevo, solo quería informarles que dos miembros de nuestro equipo de divulgación 
	visitaron el área hoy y vieron algunas pertenencias, pero desafortunadamente no a las 
	personas. Estamos planeando regresar al edificio la próxima semana, tentativament
	e 
	programado para el martes por la mañana. Si volvemos a quedarnos cortos y no vemos a nadie, 
	volveremos a otra hora del día en otra fecha hasta que nos pongamos en contacto con las 
	personas que se alojan allí. Una vez que nos pongamos en contacto, apoyare
	mos a las personas 
	allí para explorar alternativas más seguras, como opciones de refugio. No dude en ponerse en 
	contacto con nosotros si tiene alguna información que pueda ayudar con este esfuerzo. 

	JakeLarkin 
	JakeLarkin 
	JakeLarkin 
	JakeLarkin 
	JakeLarkin 


	   
	   
	   


	 
	 
	 




	De:
	De:
	 
	Jake Larkin 
	<jlarkin@homefirstscc.org>
	<jlarkin@homefirstscc.org>

	 
	Enviado:
	 
	miércoles, 9 de abril de 2025 14:25
	 
	Span
	Para:
	 
	Josette Brose
	-
	Eichar 
	<josette@lavenderfloral.com>
	<josette@lavenderfloral.com>

	 
	Asunto:
	 
	Re: Un pedir ayuda y consejo 
	 
	Span

	 
	 
	Hola Josette,
	 

	Gracias por dar esos detalles adicionales, y gracias de nuevo por tener un enfoque tan humano. 
	Gracias por dar esos detalles adicionales, y gracias de nuevo por tener un enfoque tan humano. 
	Nos aseguraremos de regresar al lugar si no entramos en contacto con nadie mañana. No dude 
	en ponerse en contacto con nosotros si es necesario.
	 

	Muy apreciado, Jake Larkin 
	 
	 
	 
	 
	 




	Marcos Suárez
	Marcos Suárez
	, 
	Colaboración de Desarrollo Económico del Condado de Sonoma
	. 
	Departamento para ayudar a iniciar o hacer crecer el negocio en el condado, Springs. 
	Trabajando con el Centro La Luz.  Acuda a Sonomaedc.org para obtener ayuda; oficinas en 
	Santa Rosa. 
	Se proporciona traducción al español
	.  
	 

	Comentarios públicos en Zoom
	Comentarios públicos en Zoom
	 

	Eilene Roche
	Eilene Roche
	, residente de Springs/Mountain Ave. Trabajando en el Plan con el Club de 
	Jardinería Valley of the Moon para la infraestructura Green Blue en la ciudad y el condado de 
	Sonoma. Han tenido éxito con la ciudad; La Iniciativa de Enlaces Verdes forma parte 
	ofic
	ialmente de los Objetivos del Plan de la Ciudad. Se han asociado en el condado con Sonoma 
	Land Trust, AG y Open Space, Sonoma Ecology Center. 
	Tener un marco que pueda beneficiar a 

	todas las comunidades y se integre con las prioridades de SMAC. Se les solicitó que se 
	todas las comunidades y se integre con las prioridades de SMAC. Se les solicitó que se 
	incluyeran en la agenda de SMAC, que tuvieran la oportunidad de presentar a fondo el Plan al 
	Consejo y una conversación sobre cómo trabajar juntos para integrar las meta
	s. Ejemplos 
	dentro de la ciudad de Sonoma 
	-
	 
	Green Links Initiative es un plan para conectar un sistema de 
	senderos, calles verdes, caminos de arroyos para vincular a las personas, parques, vecindarios y 
	la naturaleza. Diseñado para ayudar a que el Valle de
	 
	Sonoma crezca de una manera saludable, 
	segura y sostenible. Cómo conectar todos los carriles para bicicletas y espacios verdes 
	existentes para que las personas mayores puedan tener un lugar para reunirse que esté 
	protegido por un toldo de sombra, para que
	 
	los estudiantes de secundaria puedan ir en 
	bicicleta a la escuela de manera segura, las comunidades puedan acceder al hospital y los 
	nuevos desarrollos de viviendas puedan tener acceso a los centros económicos sin causar más 
	congestión de tráfico. Algunos
	 
	ejemplos más en Springs; puede ser conectar corredores 
	económicos, llevando la ciudad al mercado de agricultores de los domingos, Springs Plaza, 
	excelentes opciones de comida en Springs. Solo un hospital en la ciudad, una escuela 
	secundaria. Incluso los c
	omestibles básicos requieren movimiento en la autopista 12. Quiero 
	asegurarnos de que sea accesible para todas las comunidades, ya sea que tengan un automóvil 
	o no, incluso cuando haya 95 grados. Inspirado por el amor a 
	la vida en Springs, pero me 
	gustaría
	 
	ser menos dependiente del automóvil.  Le gusta andar en bicicleta, pero la autopista 12 
	es insegura, especialmente la intersección Verano / 12, sin carril para bicicletas, acera o arcén. 
	Me gustaría un mejor acceso al arroyo, poder ir en bicicleta a las b
	odegas. Tener un marco que 
	funcione en otras ciudades; oportunidad solicitada para presentar ante SMAC.
	 

	El Presidente Reyes
	El Presidente Reyes
	, agregará esta solicitud a la lista de Futuros Temas del Agenda.
	 

	Comentario Público Cerrado 
	4.
	4.
	4.
	 Actualización del presidente Reyes (@13:15) 


	Primera reunión como Presidente.  
	•
	•
	•
	 
	 
	Agradecimiento a la Presidenta saliente Iturri por sus seis años como Presidenta. 
	 


	•
	•
	 Se le echará de menos.  
	Señaló la reciente renuncia del concejal Winders. Le agradecí por sus importantes 
	contribuciones a SMAC. En particular, su compromiso con las mejoras de Larson Park 
	que están en proceso, incluidos los nuevos baños. 



	Comentario público/Zoom 
	Proporcionó traducción al español.  
	Karina Soto García
	, de Sonoma Valley, felicitó al nuevo presidente Reyes, expresó su gratitud a 
	la presidenta saliente Iturri y su capacidad para superar los obstáculos con una sonrisa y 
	corazón. Invitaron a la comunidad a la reunión de la Charla Comunitaria, el jueves 17 d
	e abril de 
	6 a 7 pm, vía zoom, también transmitiendo en vivo por Facebook. Tema: Recursos y apoyo a las 
	comunidades de inmigrantes. Panelistas de Servicios para Inmigrantes de Sonoma (SIS), Secure 
	Families Collaborative, representantes de Servicios Humanos
	 
	y de Salud del Condado de 
	Sonoma; animó a todos a correr la voz. 

	5.
	5.
	5.
	 Actualización del Supervisor Hermosillo (@18:56) 


	•
	•
	•
	 
	 
	Proyecto de arte Gateway Roundabout 
	en South Valley, en la nueva rotonda junto a la 
	gasolinera. Realización de una sesión de escucha comunitaria; continuando el proceso 
	del ex Sup Gorin. Se instalará una obra de arte público; aún por elegir. Otro en el Centro 
	de Servicios Hub of East. Más de
	talles por venir; Todavía aceptando aportes.
	 


	•
	•
	 Admin/Chávez  
	Actualización del Plan General
	 
	en proceso. Puede participar virtualmente o en persona, 
	agradece los aportes. Reunión celebrada en la Escuela Florida; Muy concurrido. 
	Dirección de correo electrónico para comentarios públicos; para el futuro del valle y el 
	condado. 
	permitsonoma@sonoma-county.org
	permitsonoma@sonoma-county.org



	•
	•
	 44 personas registradas. 
	Asistió a las capacitaciones de CERT
	 
	que se llevaron a cabo los últimos 2 sábados, 
	reconoció el compromiso del presidente Reyes con este proyecto. La participación de 
	las reuniones de El Verano es excelente. 


	•
	•
	 
	 
	17 de abril, Feria de Preparación para Emergencias
	 


	•
	•
	 
	 
	18 de abril, Simulacro de terremoto Shake out
	 


	•
	•
	 
	 
	3 de mayo, Simulacro de evacuación
	, en una zona específica: 6F2. Ver más info en las 
	redes sociales de Sup. Inscríbete para participar. 
	 


	•
	•
	 
	 
	La construcción de Larson Park 
	comienza el 14 de abril. Estará cerrado, excepto por el 
	camino peatonal a la escuela. Las canchas de pickleball se rayarán en Maxwell Park de 
	forma temporal; la construcción finalizó en noviembre. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Springs Plaza
	 
	recibe buena atención, pero el problema con las personas que dejan 
	pertenencias. Met w/ Recology para el nuevo plan. Da la bienvenida a las reflexiones y 
	aportaciones de SMAC sobre los contenedores de residuos actuales que están 
	contaminados; hay compost,
	 
	basura, reciclaje, todos contaminados. Se sugiere que 
	antes de cambiar a Toda la basura, elimine el compost, cambie el reciclaje azul por 
	tapas cerradas solo para latas y botellas, luego agregue 2 botes de basura regulares. 
	 



	Comentario público
	Comentario público
	 

	Emma Lipp
	Emma Lipp
	, solicitó una aclaración sobre la contaminación en el compost. 
	Sup Hermosillo
	, sí, la 
	basura va a todos los contenedores, incluido el reciclaje. 
	Lipp
	, en general, siente que las 
	personas no están adecuadamente educadas sobre el compost y el reciclaje. Necesidad de 
	apoyar esta ley y programa. Programa educativo bilingüe sugerido. 
	Sup Hermosillo
	, de acuerdo, 
	hay fotos con instrucciones pero inadecuadas. 
	 

	Josette Brose
	Josette Brose
	-
	Eichar
	, después de 2 meses de intentos por mantener limpio Plaza, está de 
	acuerdo con las 
	sugerencias de Hermosillo. El sistema actual no funciona. Está de acuerdo con 
	el comentario RE: divulgación educativa. Como propietario de un alquiler vacacional durante 13 
	años, siente que la gente no puede seguir las señales.
	 

	Concejal Lombard
	Concejal Lombard
	, la educación sobre el reciclaje es inadecuada en general. Requiere cambio 
	de mentalidad; Comience a informar a una edad más temprana, puede llevar información a 
	casa a los padres.
	 

	El concejal Henderson
	El concejal Henderson
	, recomendó a Recology que esté presente en el mercado de agricultores 
	de Springs todos los domingos con un puesto, de alquiler o gratis. 
	 

	Sup Hermosillo
	Sup Hermosillo
	, buena idea. Invitar también a Zero Waste a presentar; tener una reunión 
	pronto, es decir, 
	Cómo reciclar
	. Los eventos en otras partes del condado, serán en el Centro 
	Comunitario, enseñando varias habilidades. Conéctese con ellos para un evento conjunto.
	 

	El Presidente Reyes
	El Presidente Reyes
	, estuvo de acuerdo.
	 

	 
	 

	Comentario público, Zoom
	Comentario público, Zoom
	 

	Isabel Beer
	Isabel Beer
	, reportera con SIT y PD, fecha de pregunta/aclaración para el Simulacro de 
	Evacuación. ¿El 3 de mayo? ¿O el Distrito de Bomberos del Valle de Sonoma dice que es el 26 
	de abril? 
	Sup Hermosillo
	, verificará dos veces las fechas. Estará en las redes sociales antes de 
	los eventos. 
	El presidente Reyes
	, como representante de la comunidad de Evac Drill, 
	confirmó 
	que es el 3 de mayo
	.  No estoy seguro de dónde vino la información del Distrito de Bomberos 
	del 26 de abril; ¿Quizás del año pasado? Póngase en contacto c
	on el condado para obtener más 
	información: Andrea Strongman Dept. Emerg Services, o Gilbert, DM Public Info. 
	Sup 
	Hermosillo
	, ¿tal vez esa otra fecha sea para el simulacro de tirador activo en el hipódromo? 
	Cerveza, 
	se pondrá en contacto con el condado. 
	 

	Administrador/Chávez
	Administrador/Chávez
	, recordatorio al Presidente para que revise las declaraciones de Power 
	Point, es decir, la Declaración de Misión, el Rol del SMAC, el Alcance, los Deberes de los 
	Miembros, los Recursos. 
	 

	Presidente Reyes
	Presidente Reyes
	, 
	Rol del SMAC: 
	Trabajando
	 
	con el Supervisor del Distrito 1, el MAC puede 
	comunicarse sobre temas que impactan a los Springs con la Junta de Supervisores. 
	Responsabilidades de SMAC: Identificar desafíos y oportunidades en las comunidades, investigar 
	posibles soluciones / oportunidad
	es y, con el supervisor, abogar por subvenciones para la 
	planificación, el financiamiento y las mejoras en la comunidad. Algunos ejemplos pueden ser: 
	Planificar eventos y festivales para toda la comunidad. Planificar mejoras y proyectos en toda 
	la 
	comunidad, reclutando voluntarios y empresas.
	 

	Alcance
	Alcance
	: 
	Recomendar servicios de salud y seguridad humana. Priorización de mejoras en el 
	transporte, el tránsito, el ciclismo y los peatones, como el éxito con proyectos con Cal Trans en la 
	peligrosa intersección Verano/12.  Promover el desarrollo económico: el apo
	yo a las empresas 
	locales y la promoción del desarrollo de nuevos negocios con la asistencia de la Junta de 
	Desarrollo Económico, puede invitar a la Cámara de Comercio del Valle de Sonoma y a la Oficina 
	de Visitantes del Valle de Sonoma. Identific
	ar proyectos importantes para nuestras 
	comunidades de arte público, creación de lugares, esfuerzos de limpieza de basura y grafitis en 
	las comunidades y a lo largo de los arroyos. Revisar los desarrollos propuestos y los esfuerzos de 
	planificación que pued
	en ser referidos por o en conjunto con el SVCAC; y Abordar temas 
	adicionales y proyectos especiales según lo solicitado por el Supervisor del Primer Distrito
	 

	DEBERES DE LOS MIEMBROS DEL SMAC:
	DEBERES DE LOS MIEMBROS DEL SMAC:
	 
	Asistir y participar en las reuniones del Consejo de 
	Estudio y analizar el material apropiado presentado al Consejo. Participe en las discusiones y la 
	investigación y prepare los informes necesarios. Servir en los subcomités que designe el Consejo. 
	Ayudar
	 
	al público a comprender y participar en los problemas de planificación local y los 
	procesos gubernamentales. Conozca las prioridades, desafíos y oportunidades en todas las 

	comunidades incluidas en el SMAC: Agua Caliente, Boys Hot Springs, Fetters Hot Springs y El 
	comunidades incluidas en el SMAC: Agua Caliente, Boys Hot Springs, Fetters Hot Springs y El 
	Verano. Conozca las funciones del Condado, incluidos los recursos y los desafíos del servicio; y 
	Facilitar el flujo de información entre las comunidades de Springs 
	y el
	 
	Condado
	 

	Recursos
	Recursos
	: El Consejo es un recurso para los constituyentes de Springs. Estos son los recursos a 
	los que puede acceder en nombre de los constituyentes y/o compartir con otros para su uso. 
	 

	P
	Admin/Chavez, 
	RE: inquietudes/quejas/problemas con las carreteras. Vaya a SoCoConnect para 
	la aplicación del código, áreas temáticas, letreros, señales, luces, baches, etc.  Llame 
	directamente para obtener asistencia al 707
	-
	565
	-
	2550, 
	spi@sonoma
	spi@sonoma
	-
	county.org

	. Envíe la 
	dirección de correo electrónico, proporcionará actualizaciones. Animar al público a usar el sitio 
	y denunciar. También para temas de Cal Trans, graffiti, etc. proporciona direcciones de sitios, 
	etc. Administrador disponible para más ayuda.
	 

	El concejal Lombard
	El concejal Lombard
	, fue al sitio de Cal Trans, parece que solo una persona puede informar 
	sobre un tema específico; no es efectivo. 
	 

	6.
	6.
	6.
	 
	 
	Ley Brown 
	-
	 
	Presentación de la Ley de Reunión Abierta (@ 40:40)
	 



	Petra Pruggisser, Consejera Adjunta del Condado IV, Condado de Sonoma 
	Petra Pruggisser, Consejera Adjunta del Condado IV, Condado de Sonoma 
	 

	Presentación en Power Point
	Presentación en Power Point
	 

	La Ley Brown fue introducida en 1953 por el asambleísta Ralph Brown. 
	La Ley Brown fue introducida en 1953 por el asambleísta Ralph Brown. 
	 

	Transparencia y opinión pública: Todas las reuniones de un cuerpo legislativo de una agencia 
	Transparencia y opinión pública: Todas las reuniones de un cuerpo legislativo de una agencia 
	local deben ser abiertas y públicas. Se 
	permitirá a todas las personas asistir a las reuniones y 
	participar en ellas
	 

	¿Qué es un Cuerpo Legislativo? 
	¿Qué es un Cuerpo Legislativo? 
	 

	Una comisión, comité, junta u otro cuerpo de una agencia local, ya sea permanente o temporal, 
	Una comisión, comité, junta u otro cuerpo de una agencia local, ya sea permanente o temporal, 
	de toma de decisiones o asesor, creado por estatuto, ordenanza, resolución o acción formal del 
	cuerpo legislativo. 
	Por ejemplo, Springs MAC creado por BoS. Principalmente consultivo, un 
	cuerpo legislativo que debe cumplir con la Ley Brown. 
	 

	Comité Permanente vs Comité Especial
	Comité Permanente vs Comité Especial
	 

	Comité Permanente 
	Comité Permanente 
	-
	 
	Duración continua o indefinida Jurisdicción continua en la materia. Sujeto 
	a los requisitos de la Ley Brown (incluso si es menos que el quórum) Comité Ad Hoc: no es un 
	cuerpo legislativo si: Temporal Propósito único / limitado. Se disue
	lve cuando está listo. 
	Compuesto por menos de un quórum de miembros (no miembro del público) No está sujeto a la 
	Ley Brown
	 

	¿Qué es una reunión? 
	¿Qué es una reunión? 
	 

	Congregación de una mayoría de miembros al mismo tiempo y en el mismo lugar para escuchar, 
	Congregación de una mayoría de miembros al mismo tiempo y en el mismo lugar para escuchar, 
	discutir, deliberar o tomar acción sobre 
	cualquier tema que esté dentro de la jurisdicción 
	temática (consulte los detalles a continuación para las reuniones de teleconferencia)
	 

	Pregunta: ¿Qué constituye una mayoría
	Pregunta: ¿Qué constituye una mayoría
	? Mayoría de los miembros del Consejo que forman 
	parte del cuerpo. MAC = 4
	 

	No hay reuniones en serie. 
	No hay reuniones en serie. 
	 

	La mayoría de los miembros de un cuerpo legislativo no podrá, fuera de una reunión autorizada 
	La mayoría de los miembros de un cuerpo legislativo no podrá, fuera de una reunión autorizada 
	por este capítulo, utilizar una serie de comunicaciones de ningún tipo, directamente o a través 
	de intermediarios, para discutir, deliberar o tomar medidas. 
	 

	Las reuniones del cuerpo legislativo serán notificadas, abiertas y públicas fuera de la reunión de 
	Las reuniones del cuerpo legislativo serán notificadas, abiertas y públicas fuera de la reunión de 
	la Ley Brown, como esta noche. No se reunirá la mayoría de los miembros. Esto incluye una 
	serie de comunicaciones que están prohibidas por la Ley Brown, por 
	ejemplo, no todos se 
	reúnen en persona fuera de esta reunión, pero también no tener una reunión en serie. Por 
	ejemplo, el Concejal Uno habla con el Concejal 2 sobre algo que está relacionado con el negocio 
	MAC. El Concejal 2 envía un mensaje de texto al Co
	ncejal 3 para decirle al Concejal 3 lo que se 
	discutió, y luego el Concejal 3 llama al Concejal 4 y transmite la información que se hizo. Eso se 
	consideraría una reunión en serie y no está permitida por la Ley Brown.
	 

	No utilices las redes sociales, incluidas las "publicaciones" o los "me gusta", etc.
	No utilices las redes sociales, incluidas las "publicaciones" o los "me gusta", etc.
	 

	La mayoría de los miembros no pueden utilizar la plataforma de redes sociales para discutir 
	La mayoría de los miembros no pueden utilizar la plataforma de redes sociales para discutir 
	entre ellos negocios dentro de la jurisdicción temática. Los miembros no pueden hacer, publicar, 
	dar "me gusta" o compartir comunicaciones en las plataformas de red
	es sociales entre los 
	miembros, incluidos los comentarios o el uso de íconos digitales que expresen reacciones a las 
	comunicaciones realizadas por otros miembros.
	 

	Está bien compartir información por separado, por ejemplo, en las redes sociales para 
	Está bien compartir información por separado, por ejemplo, en las redes sociales para 
	responder preguntas, proporcionar información al público o solicitar información al público. 
	Pero solo si el miembro no discute asuntos con otros miembros. 
	Puede volver a publicar 
	información oficial en una página personal si esa información ya se ha compartido 
	públicamente en el sitio oficial de MAC. Sin embargo, usar su sitio de redes sociales personal 
	para compartir información oficial es difícil y puede g
	enerar algunos
	 
	problemas porque si lo 
	hace, no puede bloquear ni eliminar comentarios. Si lo usas y lo haces parte de tu negocio 
	oficial público como miembro de MAC, debes permitir que las personas comenten en tu red 
	social en tu propio sitio de redes sociales personal.
	 
	Práctica recomendada: manténgalo 
	separado.
	 

	Presidente Reyes
	Presidente Reyes
	, ¿ejemplos de otros MAC que utilizan los medios de comunicación para su 
	negocio? 
	Petra
	, es mejor mantenerla separada. 
	Eres libre de usar eso. Pero abre su propio sitio 
	personal de redes sociales al público para proporcionar comentarios si se refiere al negocio de 
	MAC. Y no se pueden eliminar comentarios en ese punto, es un problema de la Primera 
	Enmienda; Es una recomenda
	ción. Está bien tener contactos individuales entre los miembros y 
	el personal o el consejo, para compartir información, para solicitar información que no se 
	considere una reunión en serie. Sin embargo, hay que tener cuidado de que el personal no 
	vuelva a c
	ompartir la información con el Consejo General. 
	 

	Página de redes sociales privada vs oficial
	Página de redes sociales privada vs oficial
	 

	P
	Los funcionarios públicos tienen el derecho de la Primera Enmienda a mantener cuentas y 
	publicaciones personales no gubernamentales claramente delimitadas; sin embargo, si la 
	página "personal" se utiliza para asuntos públicos oficiales, el derecho del func
	ionario público a 
	eliminar comentarios y bloquear usuarios es limitado. Está bien compartir enlaces o volver a 
	publicar información oficial en una página personal de redes sociales si esa información ya está 
	disponible públicamente en una página oficial de
	 
	la agencia, PERO: podría abrir la publicación 
	para comentarios públicos en la página personal que no se pueden bloquear o eliminar. Lindke 
	v Freed, 601 U.S. (2024) Mejor práctica: mantener las publicaciones personales en una cuenta 
	personal claramente des
	ignada; e incluir pronunciamientos oficiales, comentarios y 
	comunicaciones con el público con respecto a los deberes públicos de un funcionario en una 
	cuenta de redes sociales oficial separada desde la cual los miembros del público no pueden ser 
	bloqueados
	 
	Política de redes sociales del Condado para publicar asuntos oficiales: 
	https://sonomacounty.ca.gov/administrative
	-
	support
	-
	and
	-
	fiscal services/human
	-
	resources/employee
	-
	resources/administrative
	-
	policy
	-
	manual/9
	-
	1
	-
	official
	-
	use
	-
	of
	-
	social
	-
	media
	-
	sites
	-
	policy 
	 

	No es una reunión en serie
	No es una reunión en serie
	. 
	Contactos individuales entre los miembros y el personal, el abogado u 
	otros, por ejemplo, una reunión del personal con un miembro para responder preguntas o proporcionar 
	información. Pero: el personal no debe preguntar y el miembro no debe responder pregun
	tas sobre 
	inquietudes o posiciones de otros miembros
	 

	No es una reunión
	No es una reunión
	. 
	Si asiste a una reunión social, un evento ceremonial, foros comunitarios y 
	reuniones que son realizadas por otros organismos gubernamentales. O si asiste a conferencias públicas, 
	si los miembros de la Junta no discuten entre ellos los asuntos del MAC. Así 
	que eso es importante. 
	Puedes ir a otro lugar, pero si hay una mayoría disponible, no discutas los asuntos del MAC 
	 

	Aviso y publicación
	Aviso y publicación
	. 
	La agenda debe publicarse con 72 horas de anticipación (si se convoca una 
	reunión especial, se debe notificar con 24 horas de anticipación) Cuando el material se distribuye a los 
	miembros menos de 72 horas antes de la reunión, el material debe estar disponible para inspección 
	pública en el momento en que se distribuye a los miembros. Breve descripción de los elementos del 
	negocio.  Las agendas deben ser de acceso público y distribu
	irse con anticipación a quienes soliciten 
	copias
	 

	Puntos no incluidos en el orden del día
	Puntos no incluidos en el orden del día
	. 
	No hay discusión o decisión sobre temas que no estén en la 
	agenda publicada. Los miembros o el personal pueden responder brevemente a las preguntas planteadas 
	por el público. Los miembros pueden hacer una pregunta al personal, hacer un breve anuncio o hace
	r un 
	breve informe sobre sus propias actividades. Los miembros pueden pedir al personal que informe al 
	órgano en una reunión posterior, o tomar medidas para ordenar al personal que incluya un asunto en 
	una agenda fu
	tura
	.
	 

	Comentario público
	Comentario público
	. 
	Cada orden del día de una reunión ordinaria debe permitir que los miembros del 
	público hablen sobre cualquier tema de interés, siempre que el tema esté dentro del área temática del 
	cuerpo legislativo. Se debe permitir que el público hable sobre un tema esp
	ecífico de un asunto antes o 
	durante el examen del mismo por parte del cuerpo legislativo. Puede adoptar una política para limitar 
	los comentarios públicos sobre un tema (por ejemplo, 1 minuto por orador). Siempre que el tiempo para 
	com
	entarios públicos sea limitado, se debe proporcionar al menos el doble del tiempo asignado a un 
	miembro del público que utilice un traductor para garantizar que las personas que no hablan inglés 
	reciban la misma oportunidad.
	 

	 
	 

	Conducta ordenada
	Conducta ordenada
	. 
	Conducta ordenada https://sonomacounty.ca.gov/administrative
	-
	support
	-
	and
	-
	fiscal
	-
	services/board
	-
	of supervisores/sobre
	-
	la
	-
	junta/reglas
	-
	de
	-
	procedimientos
	-
	de
	-
	la junta/xi
	-
	participación
	-
	del
	-
	público Si se interrumpe la conducción ordenada de una reunión, se puede
	 
	convocar un 
	receso y volver a convocar la reunión cuando se haya restablecido el orden. Las personas que 
	interrumpen intencionalmente la reunión pueden ser advertidas de que su comportamiento está 
	interrumpiendo la reunión y que el hech
	o de no cesar el comportamiento perturbador puede resultar en 
	su expulsión. Se podrá ordenar que la sala de reuniones se desaloje y continúe en sesión para los asuntos 
	incluidos en el orden del día. Se permitirá la permanencia de los miembros de los medios
	 
	de 
	comunicación. Ejemplo: Regla 48 de la Junta de Supervisores del Condado de Sonoma
	 

	 
	 

	Reglas de la teleconferencia
	Reglas de la teleconferencia
	. 
	A menos que se proclame un estado de emergencia (durante el cual 
	pueden aplicarse otras leyes 
	específicas de la Ley Brown, Código de Gobierno § 54953 (e)), la capacidad 
	de cualquier miembro para participar de forma remota requerirá (1) el cumplimiento total de los 
	requisitos tradicionales y rígidos de teleconferencia de la Ley Brown en el Código de
	 
	Gobierno § 54953 
	(b), incluida la publicación de todas las ubicaciones remotas de los miembros en las agendas y hacer que 
	todas esas ubicaciones sean accesibles al público; o (2) seguir las nuevas disposiciones de teleconferencia 
	complejas agregadas al Có
	digo de Gobierno § 54953(f) (que expirará el 1 de enero de 2026)
	 

	Opciones 1
	Opciones 1
	. 
	La primera opción fue la tradicional regla de teleconferencia de la Ley Brown que 
	existía antes de Covid, antes de Zoom, antes de cualquiera de los elementos remotos que en 2020 
	aparecieron. Es muy oneroso y estricto. Básicamente, significa que los miembro
	s del consejo 
	pueden asistir a las reuniones de forma remota sin tener que estar presentes, si al menos un 
	quórum de los miembros del consejo participa desde ubicaciones dentro del condado de Sonoma. 
	La ubicación remota debe identificarse en el
	 
	aviso y en la reunión del orden del día. Las agendas 
	deben publicarse en cada lugar donde asista la persona. Cada lugar debe ser accesible al público 
	y la agenda debe brindar la oportunidad para que el público se dirija al consejo en el lugar de la 
	teleco
	nferencia. Esto significa que, si decide participar desde su casa bajo estas reglas 
	tradicionales de la Ley Brown, tendría que identificar su dirección personal en la agenda misma. 
	Tienes que poner la agenda en tu casa, en la dirección. Tienes que invitar 
	al público a tu casa 
	para permitirles participar en la reunión desde tu casa y tienes que permitir que el público hable y 
	comente el orden del día también desde tu casa. Por lo tanto, no se utiliza con mucha frecuencia, 
	o no lo ha hecho en el pasado. 
	 

	Otras opciones para hacer esto menos oneroso, específicamente durante Covid: el legislador 
	Otras opciones para hacer esto menos oneroso, específicamente durante Covid: el legislador 
	estableció algunas reglas de teleconferencia. Actualmente están programados para expirar el 1 de 
	enero del próximo año. Entonces, a menos que el Estado emita otra le
	y que las extienda, estas 
	opciones solo están disponibles para el resto de este año, actualmente. Y esto se puede hacer si 
	una minoría de miembros participa de forma remota. No tienes que publicar la agenda. No tienes 
	que invitar al público a tu casa. Solo
	 
	me voy a referir a las opciones en la pantalla. Si hay alguna 
	pregunta específica, podemos abordarla. Pero, esto es lo que todos hemos llegado a conocer a lo 
	largo de los últimos años durante las participaciones a distancia.
	 

	El Presidente Reyes 
	El Presidente Reyes 
	solicitó aclaraciones sobre la ley que expira el próximo año. ¿Es que los 
	miembros 
	no tienen que abrir su casa si esa es su ubicación? 
	Petra
	, correcto. Esa sería la única 
	que realmente se mantiene a menos que el legislador emita otra ley. Estas otras opciones le 
	permiten participar en situaciones de emergencia. O, si pudiera demostrar una buena causa, los 
	tiempos que puede utilizar son limitad
	os, pero estaban disponibles. Pero si eso no se extiende, 
	entonces esas opciones finalmente desa
	parecerán, y volveríamos a las reglas muy tradicionales 
	que acabamos de explicar. Eso requeriría todos esos requisitos de publicación y divulgación.
	 

	Opción 2: 
	Opción 2: 
	Requisitos tradicionales de teleconferencia de la Ley Brown 
	(Código de Gobierno § 54953(b)): 
	permitir que una junta o comisión utilice cualquier tipo de teleconferencia en relación con cualquier 
	reunión. Define la teleconferencia como una reunión de personas en diferentes lugares, conectadas por 
	medios electrónicos
	, ya sea a través de audio o video, o ambos. Para llevar a cabo una reunión con un 
	miembro que participa por teleconferencia, la Ley Brown requiere lo siguiente: Al menos un quórum de la 
	comisión o los miembros de la junta deben participar desde lugares de
	ntro de los límites jurisdiccionales 
	del Condado. Cada lugar de teleconferencia debe identificarse en el aviso y el orden del día de la reunión. 
	Las agendas deben publicarse en cada lugar de teleconferencia, además de la ubicación de publicación 
	estándar. 
	Cada lugar debe ser accesible al público. La agenda debe brindar la oportunidad para que el 
	público se dirija al cuerpo legislativo directamente en cada lugar de teleconferencia. Todas las votaciones 
	deben ser nominales.
	-
	 

	 
	 

	 
	 
	"Causa Justa" "Circunstancias de Emergencia" Tiempo y Procedimiento 
	 

	El miembro notifica al cuerpo legislativo lo antes posible (puede ser tan tarde como el inicio de una 
	El miembro notifica al cuerpo legislativo lo antes posible (puede ser tan tarde como el inicio de una 
	reunión regular) de su necesidad de participar de forma remota por "causa justa", incluida una 
	descripción general de las circunstancias que justifican su
	 
	necesidad de comparecer de manera remota. 
	Razón calificada "Causa justa" significa cualquiera de las siguientes: Una necesidad de cuidado infantil o 
	de cuidado de un hijo, padre, abuelo, nieto, hermano, cónyuge o pareja de hecho que requiere que 
	participe
	n de forma remota Una enfermedad contagiosa que impide que un miembro asista en persona 
	Una necesidad relacionada con una discapacidad física o mental que no se ha podido acomodar de otra 
	manera para Viaje mientras se encuentra en asuntos oficiales del cue
	rpo legislativo u otra agencia 
	estatal o local Nota:  Un miembro está limitado a dos asistencias virtuales basadas en "causa justa" por 
	año calendario. Calendario y procedimiento: El miembro solicita al cuerpo legislativo lo antes posible que 
	le permita pa
	rticipar en la reunión de forma remota debido a "circunstancias de emergencia" y 

	proporciona una descripción general de las circunstancias que justifican su necesidad de comparecer de 
	proporciona una descripción general de las circunstancias que justifican su necesidad de comparecer de 
	manera remota. Y el cuerpo legislativo toma medidas para aprobar la solicitud. Si la solicitud no da 
	tiempo suficiente para colocar la acción propuesta s
	obre dicha solicitud en la agenda publicada para la 
	reunión para la cual se hace la solicitud, el cuerpo legislativo puede tomar medidas al comienzo de la 
	reunión de acuerdo con las disposiciones existentes de la Ley Brown para agregar un tema a la agenda.
	 
	"Circunstancias de emergencia" significa una emergencia médica física o familiar que impide que un 
	miembro asista en persona (no requiere la divulgación de ningún diagnóstico médico o discapacidad, ni 
	ninguna información médica personal que ya esté exenta
	 
	según la ley existente). Nota: El miembro debe 
	hacer una solicitud por separado para cada reunión en la que desee participar de forma remota.
	 

	 
	 

	Opción 2 "Causa justa" o "Circunstancias de emergencia"
	Opción 2 "Causa justa" o "Circunstancias de emergencia"
	 

	Otros requisitos bajo "causa justa" o "circunstancias de emergencia": El miembro debe revelar 
	Otros requisitos bajo "causa justa" o "circunstancias de emergencia": El miembro debe revelar 
	públicamente en la reunión, antes de que se tome cualquier acción, si otras personas mayores de 18 
	años están presentes en la sala en la ubicación remota con el m
	iembro, y la naturaleza general de la 
	relación del miembro con dicha (s) persona (s). El miembro debe participar a través de tecnología de 
	audio y visual (no puede apagar la cámara). La teleconferencia de un miembro no puede durar más de 
	dos reuniones si e
	l cuerpo legislativo se reúne regularmente una vez al mes o menos de cinco reuniones si 
	el cuerpo legislativo se reúne regularmente dos veces al mes más de siete reuniones si el cuerpo 
	legislativo se reúne regularmente tres o más veces al mes El público de
	be poder participar a distancia a 
	través de:  Una plataforma audiovisual bidireccional (definida como una plataforma en línea que 
	proporciona a los participantes la posibilidad de participar en una reunión a través de una 
	videoconferencia interactiva y una
	 
	función telefónica bidireccional); y/o Un servicio telefónico 
	bidireccional y una transmisión en vivo de la reunión por Internet (definida como un servicio telefónico 
	que no requiere acceso a Internet, no se proporciona como parte de una plataforma audiov
	isual 
	bidireccional y permite a los participantes marcar un número de teléfono para escuchar y participar 
	verbalmente. Todas las votaciones deben ser nominales
	 

	La participación pública a distancia puede continuar 
	La participación pública a distancia puede continuar 
	 

	La ley estatal continúa permitiendo (y los procedimientos alternativos del Código de Gobierno § 54953(f) 
	La ley estatal continúa permitiendo (y los procedimientos alternativos del Código de Gobierno § 54953(f) 
	requieren) la participación pública remota. Si hay suficientes recursos de personal para permitir esta 
	opción, las juntas y comisiones pueden optar por
	 
	celebrar una reunión híbrida con todos los miembros de 
	la junta presentes (o por teleconferencia utilizando las reglas aplicables de la Ley Brown) más una 
	llamada y/o una opción tipo Zoom para que los miembros del público participen de forma remota.
	 

	Plataforma de redes sociales
	Plataforma de redes sociales
	 

	Las plataformas de redes sociales utilizadas para comunicarse sobre asuntos dentro de la jurisdicción del 
	Las plataformas de redes sociales utilizadas para comunicarse sobre asuntos dentro de la jurisdicción del 
	cuerpo legislativo deben ser abiertas y accesibles al público, de forma gratuita, y no requieren la 
	aprobación para la participación del sitio de rede
	s sociales o de un tercero. NextDoor no está abierto ni 
	es accesible porque requiere aprobación para unirse. Los grupos privados de Facebook que requieren la 
	aprobación de un moderador para unirse no están abiertos ni son accesibles. 
	 

	Violaciones de la Ley Brown Acciones Civiles
	Violaciones de la Ley Brown Acciones Civiles
	: 
	 

	Cualquier individuo o el Fiscal de Distrito puede presentar una demanda civil para obtener medidas 
	Cualquier individuo o el Fiscal de Distrito puede presentar una demanda civil para obtener medidas 
	cautelares o para anular una acción tomada en violación de la Ley Brown. Los honorarios de los 
	abogados están disponibles para los demandantes prevalecientes
	 
	Sanciones Penales: Cada miembro de 

	un cuerpo legislativo que asiste a una reunión de ese cuerpo legislativo donde se toman medidas en 
	un cuerpo legislativo que asiste a una reunión de ese cuerpo legislativo donde se toman medidas en 
	violación de la Ley Brown y donde el miembro tiene la intención de privar al público de información de la 
	que el miembro conoce o tiene razones para saber qu
	e el público tiene derecho a ello, es culpable de un 
	delito menor. 
	 

	Hay una oportunidad de Señal y Corrección. Si un miembro del público cree que se violaron las 
	Hay una oportunidad de Señal y Corrección. Si un miembro del público cree que se violaron las 
	reglas de la Ley Brown, existe la oportunidad de indicar y corregir esto. Es importante saber que 
	existen posibles responsabilidades, tanto civiles como penales.
	 

	 
	 

	Recursos enumerados 
	Recursos enumerados 
	 

	La Ley Ralph M. Brown 
	La Ley Ralph M. Brown 
	-
	 
	Código de Gobierno Sec. 54950
	-
	54963 
	https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/codes_displayText.xhtml? 
	LawCode=GOV&división=2.&título=5.&parte=1.&capítulo=9.&artículo= 
	 

	 
	 

	Proyecto de Ley 361 de la Asamblea (Reuniones abiertas: agencias estatales y locales: teleconferencias) 
	Proyecto de Ley 361 de la Asamblea (Reuniones abiertas: agencias estatales y locales: teleconferencias) 
	https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=202120220AB361 
	 

	 
	 

	Proyecto de Ley de la Asamblea 2449 (Reuniones Abiertas: Agencias Locales: Teleconferencias) 
	Proyecto de Ley de la Asamblea 2449 (Reuniones Abiertas: Agencias Locales: Teleconferencias) 
	https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=202120220AB2449 
	 

	 
	 

	Proyecto de Ley de la Asamblea 992 (Reuniones Abiertas y Redes Sociales) 
	Proyecto de Ley de la Asamblea 992 (Reuniones Abiertas y Redes Sociales) 
	https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billNavClient.xhtml? bill_id=201920200AB992 
	 

	 
	 

	Proyecto de Ley 557 de la Asamblea (Reuniones Abiertas: agencias locales: teleconferencias) 
	Proyecto de Ley 557 de la Asamblea (Reuniones Abiertas: agencias locales: teleconferencias) 
	https://leginfo.legislature.ca.gov/faces/billTextClient.xhtml? bill_id=202320240AB557
	 

	Concejal Dong, RE: Comités ad hoc. 
	Dicho esto, un Ad hoc puede disolverse después de que se 
	haya logrado el objetivo. Si no se hace, ¿tiene que renovarse cada año y pasar por un proceso 
	para restablecerlo? 
	Petra
	, ¿aclare si se trata de un Comité Ad hoc o de un Comité Permanente? 
	Si no se trata de una cuestión temporal para un único propósito limitado, entonces podría ser el 
	Comité Permanente. Luego estaría abierto al público. 
	Dong
	, por ejemplo, Bike Racks Ad hoc, 
	completó algunos trabajos 
	y todavía está enc
	ontrando otras ubicaciones. Sigue siendo un solo 
	propósito, no he completado el objetivo y la misión. Cuando lleguemos en un año, crearemos 
	este nuevo comité ad hoc porque aún no hemos terminado ese único propósito. 
	Petra
	, se 
	supone que es temporal, por lo que el límite de años suele estar en su lugar para asegurarse de 
	que no se extienda demasiado. 
	No lo suficientemente familiar como para comentar más. 
	Dong
	, 
	también, RE: no se permiten miembros del público en la reunión del Comité Ad hoc. ¿Cómo se 
	comunica Ad hoc con el público para 
	proporcionar información? ¿Puede un miembro individual 
	del comité ad hoc hablar con un miembro del público? 
	Petra
	, sí, ciertamente se puede obtener 
	información de los miembros del público, recopilar información, recopilar datos. Lo que pasa es 
	que no se invita a un miembro del público como una persona de pie como un miembro del 
	propio comité ad hoc.
	 

	Concejal Iturri
	Concejal Iturri
	, RE: Comentario público: solicitó claridad sobre las pautas.  
	En el pasado, se ha 
	aconsejado no responder a los comentarios públicos por una serie de razones, por ejemplo, 
	respondes a una persona, no respondes a la otra persona; de lo contrario, puede terminar en 
	un tira y afloja, o convertirse en un intercambio acal
	orado. ¿Está diciendo que podemos 
	responder brevemente? ¿Cuál es la mejor práctica? 
	Petra
	, podría ser algo que MAC decida. 
	Ciertamente, no tienes que responder a los comentarios públicos, y pue
	de ser una ocasión 
	única en la que sientas que se puede compartir alguna información. Pero si su decisión es no 
	responder a los comentarios públicos en absoluto, y luego si hay algo más, entonces el MAC 
	puede ordenar al personal que lo vuelva a presentar e
	n un artículo agregado para el futuro. 
	Iturri
	, de acuerdo.  También, RE: Comentario público. PP Slide dice: 
	el público puede hablar 
	sobre temas específicos de negocios antes o durante la consideración del cuerpo legislativo
	, y 
	también dice, 
	siempre que el 
	tema esté dentro del área temática del cuerpo legislativo
	. 
	¿Pueden las personas comentar sobre el Juramento a la Bandera o el Reconocimiento de 
	Tierras? 
	Petra
	, 
	siempre hay comentarios públicos sobre asuntos que no están en la agenda, 
	¿verdad? Por lo tanto, si no lo vincula a un punto específico de la agenda, en términos 
	generales, puede invitar a los comentarios públicos.  Si está en la jurisdicción del MAC, por 
	ejemplo, si el Reconocimiento de la Tierra va particularmente al Consejo de los 
	Manantiales, 
	podría haber una conexión en la que alguien podría decir algo. 
	Iturri,
	 
	no tiene por qué estar 
	adjunto al punto del orden del día. ¿Podría ser en el comentario públ
	ico sobre temas que no 
	están en la agenda? 
	Petra
	, correcto, no está en la Agenda. El punto es que es algo que MAC 
	está considerando como parte del asunto oficial. 
	 

	 
	 

	Admin/Chavez
	Admin/Chavez
	, 
	confirmado 4 es quórum/mayoría para SMAC.
	 

	 
	 

	Comentario público, Zoom. Ninguno
	Comentario público, Zoom. Ninguno
	.
	 

	 
	 

	El Presidente Reyes, reconoció la efectividad y presentación de Petra en Power Point.
	El Presidente Reyes, reconoció la efectividad y presentación de Petra en Power Point.
	 

	 
	 

	7.
	7.
	7.
	 Enchufe. 
	Establecimiento de objetivos para 2025 (@1:04:59) 
	Resumen de objetivos inteligentes. 



	El Presidente Reyes 
	El Presidente Reyes 
	agradeció a todos los que presentaron ideas para el Objetivo. Como dijo 
	Petra, por ejemplo, con los Ad hocs, lo mejor es que los Goals tengan un límite de años. Pero 
	señaló que, si hay algún problema burocrático, puede ser difícil avanzar. El objetivo es i
	ntentar 
	tenerlos terminados en un año, o al menos a corto o medio plazo. 
	 

	Anuncia una 
	Anuncia una 
	actividad
	: el Consejo 
	hará una pausa para revisar y seleccionar las 
	prioridades/metas en las hojas de papel designadas. 
	Cada Concejal puede seleccionar 3. Este 
	será un trabajo en curso; 
	puede finalizar en mayo, pero a más tardar en junio. Puede agregar 
	otros objetivos o usar las 3 opciones en una. No se requiere Resolución para la Actividad de 
	hoy. 
	 

	Diapositiva: Principales prioridades de los objetivos 2025/2026
	Diapositiva: Principales prioridades de los objetivos 2025/2026
	 

	Introducción al marco de los Objetivos SMART (Específicos, Medibles, Alcanzables, Relevantes, Limitados 
	Introducción al marco de los Objetivos SMART (Específicos, Medibles, Alcanzables, Relevantes, Limitados 
	en el Tiempo) Justificación para elegir los Objetivos SMART para guiar las prioridades de 2025: Se alinea 
	con la planificación y la responsabilidad en t
	odo el condado Apoya puntos de referencia claros para el 
	progreso y el éxito Fomenta un impacto significativo en la comunidad
	 

	Admin/Chávez
	Admin/Chávez
	, Las prioridades se han presentado en las diapositivas del PP. También dos hojas 
	en blanco para añadir ideas adicionales. 
	 

	Recuentos finales de la actividad de la reunión: [Los resultados pueden cambiar después de 
	Recuentos finales de la actividad de la reunión: [Los resultados pueden cambiar después de 
	una entrada adicional]
	 

	•
	•
	•
	 
	 
	Organice foros trimestrales de seguridad comunitaria 
	-
	 
	2 ESTRELLAS
	 


	•
	•
	 Pregúnteles qué creen que sería útil: 2 ESTRELLAS, 1 PUNTO 
	Crear un Distrito de Mejoramiento Comercial para la Comunidad Empresarial de Springs. 
	Explora el apoyo a las pequeñas empresas. Involucrar a los miembros de la comunidad 
	empresarial local. Tal vez un foro de propietarios de negocios para interactuar con el
	los. 


	•
	•
	 
	 
	Refiérase a Permitir que Sonoma cree un Programa de Registro de Alquiler 
	–
	 
	2 DOTS
	 


	•
	•
	 
	 
	Lanzamiento de la Iniciativa de Tolerancia y Embellecimiento 
	-
	 
	1 DOT
	 


	•
	•
	 
	 
	Explore los servicios para residentes de bajos ingresos, empleos, transporte 
	-
	 
	7 DOTS & 
	STARS
	 


	•
	•
	 
	 
	Carreteras alrededor de Springs, abogar por las reparaciones de carreteras 
	-
	 
	1 DOT
	 


	•
	•
	 
	 
	Aguas termales de Boyes 
	-
	 
	mejorar la Plaza de los Manantiales, crear un centro 
	cultural/cívico 
	-
	 
	1 
	 


	•
	•
	 
	 
	Socio w Cámara de Comercio Rotaria 
	–
	 
	1 DOT
	 


	•
	•
	 
	 
	Organice un foro de negocios para involucrar a los propietarios 
	-
	 
	2
	 


	•
	•
	 Bicicleta – 1 DOT 

	•
	•
	 
	 
	Lanza y redescubre la campaña de Negocios y Turismo de Temporada de Springs 
	–
	 
	1
	 



	MUCHOS OTROS NO SELECCIONADOS 
	MUCHOS OTROS NO SELECCIONADOS 
	 

	Por ejemplo, más visibilidad con artículos en el sol, publicidad. Otros tipos de apoyo, organizar 
	Por ejemplo, más visibilidad con artículos en el sol, publicidad. Otros tipos de apoyo, organizar 
	cooperativas de compra para bajar los precios, el ahorro se traslada a los clientes. ¿Publicidad 
	cooperativa? Evento de fin de semana o semana en toda la comu
	nidad para generar más 
	participación del público.
	 

	El presidente Reyes
	El presidente Reyes
	, señaló que muchos de los objetivos están orientados a los negocios.  
	¿Sugirió condensar otros, 
	crear Ad hocs? Hizo hincapié en la creación de metas pequeñas y 
	medibles para completar en 3, 6 o 9 meses, no más de un año. A excepción de la Preparación 
	para Emergencias, con problemas en curso, es posible que deba cambiar a un Comité 
	Permanente; confere
	nciar con Petra. Recordatorio, este es un trabajo en progreso, puede 
	agregarlo a la lista.
	 

	Comentario público, Zoom, Ninguno.
	Comentario público, Zoom, Ninguno.
	 

	El concejal Lombard
	El concejal Lombard
	, de RE Emergency Preparedness, sugirió enfocarse en diferentes temas 
	año tras año. 
	Reyes
	, puede discutir más sobre el Orden del Día durante los puntos ad hoc. 
	Lombard
	, señaló que dos Ad hocs incompletos debido a limitaciones externas, es decir, 
	portabicicletas y cajas de servicios públicos. No obtener la retroalimentación necesaria de otras 
	agencias para completar. 
	 

	El Presidente Reyes, 
	El Presidente Reyes, 
	solicitó un cronograma para completar la Lista de Metas. ¿Mayo o junio? 
	Lombardo
	, ¿quién compilará? 
	Reyes
	, preguntó a la administración y al personal por su apoyo, si 
	es razonable? 
	Admin/Chavez
	, colaborará. 
	 

	El Supervisor Hermosillo
	El Supervisor Hermosillo
	, puede evaluar la carga de trabajo del personal para este mes, luego 
	regresar. 
	 

	8.
	8.
	8.
	 Actualización de SVCAC (@1:31:17) 
	a.
	a.
	a.
	 
	 
	Reciba actualizaciones informativas del presidente de SVCAC sobre la reciente 
	reunión de SVCAC
	 






	Enlace/Concejal Norman: sin 
	Enlace/Concejal Norman: sin 
	actualización, no en la reunión.
	 

	Próxima reunión 4
	Próxima reunión 4
	-
	23
	-
	2025 @ 6:30 pm 
	-
	 
	en persona Cámaras del Concejo Municipal de Sonoma
	 

	 
	 

	9.
	9.
	9.
	 
	 
	Solicitud de Financiamiento Ad Hoc para Proyectos Comunitarios (@1:31:49):
	 
	 
	a.
	a.
	a.
	 
	 
	Traer de vuelta para la discusión del Concejo y la posible aprobación de ajustes al 
	proceso. 
	 






	Formulario de solicitud de financiación del evento en pantalla
	Formulario de solicitud de financiación del evento en pantalla
	 

	DISCUSIÓN
	DISCUSIÓN
	 

	El concejal Lombard, 
	El concejal Lombard, 
	con la ayuda de los concejales Iturri y Fernández, tres 
	documentos 
	consolidados en uno, corregidos. 
	 

	El Consejo revisó el formulario y sugirió modificaciones. 
	El Consejo revisó el formulario y sugirió modificaciones. 
	 

	Concejal Norman
	Concejal Norman
	, ¿no usa el acrónimo "SMAC"? ¿Qué se está utilizando? 
	Fernández
	, sugerido 
	para el público decir nombre completo, es decir, 
	Consejo Asesor Municipal de Springs
	. Dentro 
	del Consejo está bien decir MAC. 
	Iturri, 
	hacer Tema del Orden del Día del Futuro. 
	 

	CAMBIOS DISCUTIDOS/AJUSTADOS EN EL FORMULARIO por ADMIN/CHAVEZ 
	CAMBIOS DISCUTIDOS/AJUSTADOS EN EL FORMULARIO por ADMIN/CHAVEZ 
	 

	El Concejal Henderson
	El Concejal Henderson
	, solicitó la definición de un Patrocinador Fiscal. 
	Reyes
	, 
	si son una 
	organización sin fines de lucro, entonces serían su propio patrocinador fiscal porque son una 
	organización sin fines de lucro. Pero si se trata de un grupo comunitario que no es una 
	organización sin fines de lucro, entonces tendrían que asociars
	e con una organización sin fines 
	de lucro para administrar el dinero y hacer todas las finanzas por ellos. 
	Norman
	, si lo estás 

	haciendo en nombre de un grupo como concejal, entonces pondrías el patrocinador fiscal para 
	haciendo en nombre de un grupo como concejal, entonces pondrías el patrocinador fiscal para 
	el lego. Sugerencias para aclaraciones adicionales. 
	 

	Aclaración sobre para quién es el formulario. 
	Aclaración sobre para quién es el formulario. 
	Iturri
	, en el pasado para MAC, ahora cualquier 
	organización para hacer impactos positivos en Springs. Además, incluye MAC Engagement & 
	Outreach. 
	 

	Presidente Reyes
	Presidente Reyes
	, este es un trabajo en progreso. Muchas solicitudes de presentación. El límite 
	presupuestario está en discusión.  
	Lombard
	, una cantidad de mil dólares una estimación, puede 
	que no necesite tanto.
	 

	Iturri
	Iturri
	, ¿próximos pasos? Preocupación por los grupos que buscan ayuda financiera. ¿Cómo 
	anunciarse a la comunidad para solicitar fondos?
	 

	El presidente Reyes
	El presidente Reyes
	, no fue promovido antes. Un objetivo original de MAC, hacer divulgación 
	con eventos comunitarios. Sugerencias bienvenidas. 
	 

	Admin/Chavez
	Admin/Chavez
	, le recordó al Concejo el reciente comentario público de Karina García, es decir, 
	¿la intención original era que MAC tuviera la libertad de hacer eventos en comunidad, 
	colaborar con otros, tal vez más para fines internos? Más que público. 
	Norman
	, debido a que 
	los fondos son tan limitados, está abierto a cualquier persona, pero generalmente con MAC Ad 
	hocs y patrocinadores fiscales. No cree que se hayan establecido los parámetros. 
	Iturri
	, uno de 
	los propósitos es ser transparente re oportunidade
	s; MAC puede tener ideas para la 
	divulgación, pero estos son fondos públicos. Aclarar que MAC no está eligiendo favoritos. El 
	público pedía una aclaración. Revisión del formulario para garantizar el acceso equitativo al 
	público. Sugerí que el aviso se publ
	icara en un boletín del condado de Hermosillo. Quiere 
	mantenerlo en equilibrio. 
	Reyes
	, sugirió describirlo como: 
	proyectos 
	comunitarios para 
	impactar a Springs, trabajando con MAC. Los fondos son limitados
	. ¿No sabes cómo llamarlo?, 
	¿son Fondos de Inversión Comunitarios? ¿O los fondos del Consejo Asesor Municipal de 
	Springs? 
	 

	Supervisor Hermosillo, 
	Supervisor Hermosillo, 
	hay incertidumbre sobre el presupuesto, puede ser más ajustado que 
	antes. 
	Bueno para dos ciclos presupuestarios, luego va a estar en rojo. Se recomienda 
	no hacer 
	anuncio público todavía. 
	Lombard
	, sugirió que los 
	fondos discrecionales disponibles fueran 
	limitados
	. 
	Iturri
	, teniendo en cuenta esta información, es mejor esperar. 
	Hermosillo
	, tiene 
	$4,000 hasta finales de junio, luego se espera un nuevo ciclo presupuestario menor. 
	Norman
	, 
	inicialmente 
	obtenemos los $ 15,000 que se distribuy
	en para pagar y cubrir nuestros costos, y 
	luego se ajustará el presupuesto restante? 
	Hermosillo
	, sí. 
	 

	Presidente Reyes, ¿listo para finalizar este documento con ediciones? Concejal Dong, necesita 
	Presidente Reyes, ¿listo para finalizar este documento con ediciones? Concejal Dong, necesita 
	esperar y ver la versión final y luego tomar medidas; recomendó continuar en la Agenda del 
	próximo mes. El 
	Presidente Reyes, acordó, revisará en mayo y hará la Resolución entonces.
	 

	Comentario público, Zoom. Ninguno. 
	Comentario público, Zoom. Ninguno. 
	 

	El concejal Lombard
	El concejal Lombard
	, preocupado por la demora, la comunidad desconoce el estado actual. 
	El 
	Presidente 
	Reyes, por recomendación del Supervisor Hermosillo, debe esperar para promover 
	hasta que se asigne un nuevo presupuesto. Reconocimiento del trabajo de Ad hoc y mejoras en 
	el formulario.
	 

	10.
	10.
	10.
	 
	 
	Mercado de agricultores de Ad Hoc Springs (@
	:1
	:52:09)
	 



	un. Vea el material promocional y anime al Consejo y al público a ayudar a correr la voz. 
	un. Vea el material promocional y anime al Consejo y al público a ayudar a correr la voz. 
	 

	El concejal Norman, del Departamento de Comunicaciones del Condado y Ad hoc
	El concejal Norman, del Departamento de Comunicaciones del Condado y Ad hoc
	, creó  un 
	video promocional para el próximo Mercado de Agricultores. 
	 

	Video proyectado, en inglés y español. 
	Video proyectado, en inglés y español. 
	 

	El Presidente Reyes, 
	El Presidente Reyes, 
	invitó a que el Consejo y el público emitieran sus comentarios sobre el 
	tema Recibir Únicamente, Resolución en mayo. 
	 

	TEXTO DEL VIDEO: 
	TEXTO DEL VIDEO: 
	Todos los domingos, desde el 1 de junio hasta octubre de 10 a.m. a 2 p.m. en 
	Springs Community Plaza, ubicado en 15 Boyes Boulevard en Sonoma. Encontrarás productos 
	frescos cultivados localmente, productos caseros, comida deliciosa y mucho más. Los 
	proveed
	ores aceptan tarjetas de efectivo, Apple 
	Pay y Venmo; ebt, Cal Fresh y pagos rápidos 
	son 
	bienvenidos. El mercado regresa gracias a una asociación con Springs MAC & ACE Farmers 
	Market y el apoyo del Supervisor Hermosillo. Ya sea que esté aq
	uí por los preciosos ingredientes 
	o simplemente para conectarse con los vecinos, hay algo para todos. Todos los domingos, desde 
	el 1 de junio hasta octubre, de 10 a.m. a 2 p.m., en Springs Community Plaza, ubicado en 15 
	Boyes Boulevard en Sonoma.
	 

	Comentario público
	Comentario público
	 

	Emma Lipp, 
	Emma Lipp, 
	¿qué acceso para los vendedores para Market; más información cómo ser un 
	vendedor?
	 
	Concejal Norman, 
	MAC 
	Ad hoc 
	puede proporcionar información. Asociarse con ACE, 
	la organización del mercado; opera diez mercados en los condados de Sonoma y Marin. 
	También puede ponerse en contacto con ellos directamente. Están aceptando solicitudes de 
	proveedores. 
	 

	Zoom, ninguno.
	Zoom, ninguno.
	 

	Presidente Reyes, 
	Presidente Reyes, 
	este Punto será una Resolución, por lo que puede ser aprobado. Cualquier 
	comentario hágaselo saber al concejal Norman y al administrador Chávez por correo 

	electrónico. De lo contrario, se estará haciendo una aprobación final para que se pueda 
	electrónico. De lo contrario, se estará haciendo una aprobación final para que se pueda 
	promocionar, a partir de mediados de mayo, antes de que comiencen los Mercados de 
	Agricultores.
	 

	El concejal Fernández, 
	El concejal Fernández, 
	preguntó sobre las fallas tecnológicas notadas en el video.
	 
	Norman, 
	esos 
	fueron causados por el equipo en la habitación; el video está completo. 
	 

	Concejal Henderson, 
	Concejal Henderson, 
	¿dónde fue ascendido?
	 
	Norman, 
	redes sociales, comunidad, a través del 
	Distrito 1, página de comunicaciones del condado.  
	Fernández, 
	periódicos, KSVY?
	 
	Norman, esta 
	es solo una de las iniciativas que hicimos a través del MAC. Toda la publicidad adicional se 
	realiza a través de ACE Farmers Market, su sitio web. Se discutirá más a fondo durante las 
	actualizaciones ad hoc; tendrá toda esa información.
	 

	11.
	11.
	11.
	 
	 
	Proyecto de arte Ad Hoc Utility Box (@1:59:39) 
	 



	Reciba una actualización sobre el trabajo con la aplicación, Cal Trans y los socios involucrados. 
	Reciba una actualización sobre el trabajo con la aplicación, Cal Trans y los socios involucrados. 
	 

	un. Actualización por Samuel Jiménez, Técnico de Ingeniería, Infraestructura Pública del 
	un. Actualización por Samuel Jiménez, Técnico de Ingeniería, Infraestructura Pública del 
	Condado de Sonoma; Preguntas y respuestas 
	 

	De la diapositiva PPT: 
	De la diapositiva PPT: 
	"El Proyecto de Arte de la Caja de Servicios Públicos es un esfuerzo de 
	embellecimiento de la comunidad que ha estado en proceso durante los últimos 2 años. Esta es 
	una colaboración entre SMAC, Art Escape, el artista del proyecto Kaya, la Infraestructura P
	ública 
	del Condado de Sonoma, Comcast y CalTrans. 
	 

	La oficina del Supervisor Hermosillo se reunió con Samuel de Infraestructura Pública, el artista 
	La oficina del Supervisor Hermosillo se reunió con Samuel de Infraestructura Pública, el artista 
	del proyecto Kaya, Kate y Alma de Art Escape. 
	 

	En esencia, se entendió que debido a que este es un proyecto único, ya que PI no ha trabajado 
	En esencia, se entendió que debido a que este es un proyecto único, ya que PI no ha trabajado 
	con un proyecto como este en el pasado, y la rotación de personal en PI, CalTrans y D1, el 
	proyecto ha sufrido retrasos significativos. Sin embargo, la solicitud 
	está completa y, según los 
	comentarios recibidos de CalTrans, necesitan documentación preliminar. Alma ha 
	proporcionado los documentos necesarios y estos han sido presentados. Estamos a la espera de 
	los comentarios y los próximos pasos de CalTrans. La espe
	ranza es que una vez que tengan la 
	documentación preliminar solicitada, la aprobación de la solicitud seguirá. 
	 

	Kate, una de las fundadoras de Art Escape, enfatizó el costo emocional para Kaya y Art Escape y 
	Kate, una de las fundadoras de Art Escape, enfatizó el costo emocional para Kaya y Art Escape y 
	la necesidad de una línea de tiempo para avanzar. 
	 

	Se ha documentado una fecha límite del 1 de junio para avanzar en el proyecto. Nos gustaría 
	Se ha documentado una fecha límite del 1 de junio para avanzar en el proyecto. Nos gustaría 
	discutir planes alternativos si el proyecto de Caltrans fracasa. Kaya sugirió buscar otras 
	localizaciones para los diseños. Samuel propone usar un mapa SIG para ide
	ntificar áreas fuera 
	de la propiedad de Caltrans para evitar problemas similares en el futuro".
	 

	 
	 

	Admin/Chavez, 
	Admin/Chavez, 
	antecedentes: se reunió con Kate, Kaya, Elizabeth y Alma para aclaraciones. 
	Mucha rotación en todos los grupos. Cal Trans perdió el rastro de los documentos 
	iniciales/preliminares. Se presentó una solicitud completa, aún se necesitan otras. Trabajando 
	con 
	el equipo de Art Escape para recopilar y enviar según sea necesario. Ahora todos entienden 
	mejor la historia del proyecto en los últimos dos años. Esperando que la resolución esté lista 
	para el 1 de junio. 
	 

	El concejal Iturri
	El concejal Iturri
	, en Ad hoc. Agradezco la actualización. Es lamentable que esos documentos se 
	hayan extraviado; desalentador.
	 

	VÍA ZOOM (@2:00:14)
	VÍA ZOOM (@2:00:14)
	 

	Samuel Jiménez
	Samuel Jiménez
	, 
	Técnico de Ingeniería con Infraestructura Pública Soo Co. 
	 

	Actualización: hace aproximadamente un año, la ex Directora Adjunta de Infraestructura 
	Actualización: hace aproximadamente un año, la ex Directora Adjunta de Infraestructura 
	Pública, Janice Thompson, le pidió que solicitara un Permiso de Invasión de Cal Trans, para 
	obtener permiso para invadir su derecho e instalar el arte. Pero después de p
	resentar esta 
	solicitud, se nos notificó sobre el Programa de Arte de Transporte que tienen en marcha, y que 
	primero tendríamos que pasar por ese proceso. Unos meses después, en abril de 2024, se le 
	volvió a pedir que ayudara con más documentos; para la Pr
	opuesta de Arte de Transporte que 
	tardó meses en armarse. Esto abarcó desde la elaboración de una Resolución para la Junta 
	Directiva, la obtención de un documento ambiental y otros elementos. Una vez presentado, en 
	octubre o noviembre, Cal Trans respondió 
	diciendo que tendría que volver y volver a trabajar 
	en algunos documentos. 
	Desde que comenzó este proyecto
	, han actualizado algunas de sus 
	plantillas a sus documentos, por ejemplo, sus derechos de autor, licencia y documento de 
	renuncia de derechos para el
	 
	arte de transporte, documentos de acuerdo de mantenimiento. 
	Todo lo que se firmó anteriormente tendrá que ser reelaborado y firmado. 
	El representante de 
	Cal Trans 
	ha ayudado mucho, pero una vez que las cosas se envían a la sede, hay que esperar, 
	puede llevar varias semanas. Esto se puede ver en su Mapa de Procesos de Arte de Transporte 
	en su sitio web. Justo hoy, me puse en contacto con ellos con algunos documentos 
	que 
	solicitaron: un contrato entre Art Escape y el artista, y otro entre Art Escape y County
	. La 
	Representante respondió, diciendo que los envió a la sede hoy, por lo que está esperando 
	respuesta, si aprobarán esos documentos o no. Desafortunadamente, así es como funciona Cal 
	Trans. Hemos estado trabajando con ellos durante años, solicitando perm
	isos de invasión, y las 
	cosas pueden cambiar cada vez que solicitamos uno nuevo. 
	 

	El concejal Iturri
	El concejal Iturri
	 
	expresó su gratitud por su perseverancia. 
	 

	El Presidente Reyes
	El Presidente Reyes
	, agradeció a los miembros Ad hoc Iturri y al ex Concejal Alcaraz por su 
	considerable trabajo en este proyecto.
	 

	 
	 

	El administrador Chávez
	El administrador Chávez
	, Kaya, mencionó la posibilidad de ir a través de otras vías, por 
	ejemplo, las cajas de Comcast; una buena idea, 
	sugirió que alguien elaborara sobre esto. 
	Además, Samuel sugirió usar el mapa que tiene para 
	proyectos,
	 
	para alejarse de la propiedad 
	de Cal Trans y acelerar los proyectos.
	 

	Samuel
	Samuel
	, ya que este es el primer proyecto de este tipo para el condado, aprendiendo todos los 
	requisitos legales de Cal Trans para invasiones, etc. Puede ser complejo y desafiante.  
	 

	El Sup Hermosillo
	El Sup Hermosillo
	, reconoció el importante trabajo de MAC en este proyecto. 
	Sugerido para 
	avanzar, buscar ayuda. Al mismo tiempo, sugirió a MAC Ad hoc que escribiera una carta a los 
	representantes estatales y solicitara una intervención para ayudar a acelerar el proyecto con 
	Cal Trans, dado el error que ha ocurrido. 
	El concejal Iturri
	, de acuerdo, servirá. Use notas 

	grabadas de Samuel y el administrador Chávez para la carta. 
	grabadas de Samuel y el administrador Chávez para la carta. 
	El administrador Chávez
	, también 
	ha transcrito las actas de otras reuniones. 
	Silla Reyes
	, Art Escape a la espera hasta el 1 de junio. 
	¿Hacerles saber que hay una carta en proceso para tranquilizarlos? 
	Iturri
	, de acuerdo, también 
	solicitó a Hermosillo los nombres apropiados para contactar. 
	Hermosillo
	, proveerá. 
	 

	Comentarios públicos, Zoom, ninguno.
	Comentarios públicos, Zoom, ninguno.
	 

	Iturri, sí.   
	El concejal Lombard
	, sugirió cc'ng Art Escape en Letter. 

	 
	12.
	12.
	12.
	 Disolución de Ad Hocs (@2:10:05) 
	a.
	a.
	a.
	 
	 
	Discusión y posible acción para disolver: expiró el 13 de marzo, un año
	 






	Concejal Norman
	Concejal Norman
	, corrección, disolvió el Mercado de Agricultores en la última reunión. Eliminar 
	de la lista. 
	 

	Portabicicletas 2.0 y Preparación para emergencias 2.0 (Springs Farmers Market, eliminado)
	Portabicicletas 2.0 y Preparación para emergencias 2.0 (Springs Farmers Market, eliminado)
	 

	Concejal Fernández segundo. Votar. Todos a favor. Aprobado. 
	El concejal Lombard presentó una moción para disolver Bike Rack2.0 y Emergency Prep2.0 Ad 
	hoc. 

	13.
	13.
	13.
	 
	 
	Aprobación de nuevos Ad hocs
	: 
	(@2:11:38)
	 
	a.
	a.
	a.
	 
	 
	Discusión y posibles acciones para establecer: Bike Rack 3.0, Springs Farmer 
	Market 2.0 y Emergency Preparedness 3.0 
	 






	Presidente Reyes, 
	Presidente Reyes, 
	¿es este el momento de decidir si Emerg Prep debería ser un Comité 
	Permanente? Siempre emergencias. Recomendó trasladarlo a la Agenda de Mayo, Comité 
	Permanente de Investigación, que caería bajo la Ley Brown. Solicitó aportes sobre la transición. 
	 

	Supervisor Hermosillo
	Supervisor Hermosillo
	, ¿cuál es el proceso para el Comité Permanente? 
	Reyes
	, no está claro.  El 
	cronograma ad hoc finalizó el 13 de marzo de un año. ¿Extender 2 meses hasta que se 
	convierta? 
	Lombard
	, ¿lo llama Preparación de Emergencia Ad hoc Transición a Comité 
	Permanente? 
	Reyes
	, siga como está, llame a Ad Hoc Transitorio? 
	Dong
	, 
	aclare, ¿qué hay en la 
	tolva en este momento que requiere una acción inmediata en lugar de poder tomar una 
	determinación? Si no hay ninguno en este momento, ¿ 
	poner los proyectos en pausa? 
	Reyes, 
	allí se realiza el Simulacro de Evacuación el 3 de mayo, so
	lo en Springs, colaborando con DM vía 
	Ad hoc. 
	Lombardo
	, como se ha señalado, siempre emergencias, impredecibles. 
	Dong
	, su 
	percepción de Ad hoc es más actividades de preparación que actividades de respuesta a 
	emergencias. 
	Si esa es una expectativa de Ad hoc, es decir, en realidad somos respondedores 
	en esa declaración que se hizo. 
	En este momento, las actividades de preparación acaban de 
	completarse, ahora esperando una respuesta sobre
	 
	la actualización del Acuerdo con el Distrito 
	Escolar. 
	Reyes
	, aclaró, el Simulacro de Evacuación para MAC es para presentar en el evento de 
	Divulgación. 
	Iturri
	, ¿puede suceder eso sin un Ad hoc? 
	Reyes
	, pidió instrucciones al Supervisor. 
	Sup Hermosillo
	, recomendó no disolver Emergency Prep Ad hoc todavía. El personal investigará 
	los parámetros del Comité Permanente y devolverá el artículo para la reunión de mayo o junio. 
	 

	Presidente Reyes
	Presidente Reyes
	, tendría que ser un plazo corto para la 3.0, ya que otro ya expiró. 
	 

	Dong, añadió Soo. Votar. Todos a favor. Aprobado. 
	El concejal Dong presentó una moción para 
	establecer los comités ad hoc Bike Rack 3.0 
	Springs, Springs Farmers Market 2.0 y Emergency Preparedness 3.0
	. Iturri, segundo. Reyes, 
	agregando que la investigación que se está realizando para que la Preparación para 
	Emergencias 3.0 se convierta en un Comité Permanente. 

	14.
	14.
	14.
	 
	 
	Actualizaciones de Proyectos Ad Hoc y Comunitarios Informes y anuncios del Consejo 
	(@2:19:29)
	 



	• 
	• 
	Solicitudes de Financiamiento para Proyectos Comunitarios, completadas
	 

	 
	 

	• 
	• 
	Preparación para Emergencias 2.0 
	(votación para crear 3.0, luego un Comité 
	Permanente)
	 

	Presidente Reyes
	Presidente Reyes
	, muchos años abogando con el condado para enfocarse en Springs. 
	Contribuciones reconocidas del Concejal Iturri, por ejemplo, el remolque de suministros Conex 
	en Altimira. Además, en proceso con el Distrito Escolar sobre el Acuerdo. 
	 

	Importante Simulacro de Evacuación 3 de mayo dividido en dos horarios
	Importante Simulacro de Evacuación 3 de mayo dividido en dos horarios
	. 
	Primero
	, 
	a las 8:30 
	a.m. desde Siesta Way hasta Fetters
	, Zona 6F2, será una simulación. 
	Las personas podrán optar 
	por participar, recibirán una postal. Quiere evitar el factor miedo. Técnicamente se trata de una 
	simulación, pero como si se tratara de una evacuación real. Los alguaciles estarán conduciendo 
	con sirenas altas y bajas a través de
	 
	todos los vecindarios como si se tratara de una evacuación 
	real
	. Segundo 
	-
	 
	9:30 am de Fetters a 
	Agua Caliente
	. 
	Para obtener más información, el 
	Supervisor Hermosillo publicará en las redes sociales del condado. Andrea Strongman a cargo 
	de los simulacros de evacuación. 
	Las personas recibirán una alerta y se les pedirá que se dirijan 
	a la Escuela Altimira. Puede venir y hablar con la Cruz Roja, el departamento de bomberos, el 
	alguacil o la
	 
	CHP para saber cuáles son sus funciones durante una evacuación. Además, las 
	personas pueden pasar por el semicírculo y tomar un paquete con información. Te piden que 
	no traigas a tu
	s mascotas
	, aunque sea una simulación de un simulacro. El Proyecto Cabestro 
	estará allí, con información sobre cómo prepararse para sus mascotas y animales más grandes. 
	Te pedirán que te vayas como si fuera una emergencia real,
	 
	toma tus bolsas de viaje
	. 
	Una 
	carrera de práctica, pero una buena preparación para la comunidad. Animó a correr la voz a los 
	vecinos de estas zonas. Averigüe si recibieron la postal y léala.
	 

	Concejal Norman
	Concejal Norman
	, ¿información en línea? 
	Reyes
	, sí, la reunión de planificación se llevó a cabo 
	hoy, las postales se enviarán pronto, vaya a SoCoEmergency.org en "eventos y simulacros" con 
	mapas de calles participantes. Solicitó al administrador Chávez que enviara material 
	informativo a los miembros d
	e MAC cuando lo recibiera. 
	 

	Lombard
	Lombard
	, sugirió conseguir copias de los carteles para distribuir.  Las redes sociales no tienen 
	tanto éxito en notificar. 
	Reyes
	, no solo a través de las redes sociales, será un contacto directo 
	con los residentes de la zona. 
	 

	 
	 

	Además, otro evento de la Escuela Altimira, el jueves 17 de abril, de 4:30 a 6:30 p.m. Feria de 
	Además, otro evento de la Escuela Altimira, el jueves 17 de abril, de 4:30 a 6:30 p.m. Feria de 
	Preparación para
	 
	Emergencias, más información disponible
	. 
	Muchos obsequios gratuitos de 
	bolsas de viaje, mantas ignífugas, llaves inglesas, sacos de dormir, tiendas de campaña, kits 
	médicos de aventura para niños, es decir, animales de peluche con kits médicos en su interior. 
	 

	• 
	• 
	Mercado de agricultores de Springs (@2:28:06)
	 

	Concejal Norman, actualización:  
	•
	•
	•
	 
	 
	Elemento principal: esperar a que el seguro finalice los permisos. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Ron Wellander moverá olivos; tendrá diseño en la próxima reunión de MAC. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Kelly/ACE finalizó los folletos; distribuirá a la comunidad. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Invitado en la radio KSVY, Pat Carlin es el anfitrión el 22 de abril a las 8:20 am. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Presentará una solicitud de presupuesto pequeño, se necesitan pocos artículos, por 
	ejemplo, un letrero para la cerca, lonas de sombra para los vendedores.  
	 


	•
	•
	 
	 
	Necesita contacto en Recology; Desea solicitar donación para baño para el sitio. 
	 


	•
	•
	 
	 
	Tener información de los proveedores interesados. También visite el sitio web de ACE 
	Farmers Market, o la Oficina de Supervisores, Distrito Uno. 
	 



	Presidente Reyes, 
	Presidente Reyes, 
	RE: Formulario de Solicitud de Presupuesto en proceso: se finalizará en 
	mayo, finaliza el año fiscal. ¿Qué hacer para las solicitudes de presupuesto del concejal Norman 
	para Farmers Market?
	 

	Sup Hermosillo
	Sup Hermosillo
	, ¿puede MAC aprobar artículos para comprar, enviarle información por correo 
	electrónico, usará la tarjeta CAL, se le reembolsará con los fondos de MAC?
	 

	Reyes
	Reyes
	, es un ítem de Solo Recibir, debe hacerse en la reunión del 14 de mayo. O seguir la 
	sugerencia que acaba de hacer Hermosillo. MAC el 11 de junio, pero la fecha fiscal final es el 30 
	de junio. Poco tiempo.
	 

	Lombard
	Lombard
	, 
	¿se sugiere usar el formulario de solicitud antiguo/original? Reyes, de acuerdo.  
	 

	 
	 

	•
	•
	 
	Vivienda (@2:33:38)
	 

	Concejal Dong
	Concejal Dong
	, sin reuniones, sin actualización. RE: Ad hocs. Aclaración solicitada, a veces sin 
	estar seguro de quién es el presidente / líder. ¿A quién acudir para obtener información? 
	Norman
	, sugirió decidir dentro de Ad hoc. 
	Reyes
	, sí, puede ser un reto. Sugirió un punto del 
	orden del día futuro, para determinar quién es cada presidente.  
	Dong
	, estuvo de acuerdo. Le 
	gustaría que se definiera oficialmente el proceso. 
	 

	 
	 

	• 
	• 
	Portabicicletas (@2:36:06)
	 

	El concejal Norman
	El concejal Norman
	, solicitó al concejal Henderson que forme parte de Bike rack Ad hoc. 
	Henderson
	, aceptó. 
	Norman
	, sin actualizaciones. Nos reuniremos en unas semanas. 
	Presentación el próximo mes. 
	 

	 
	 

	Reyes
	Reyes
	, sugirió el punto RE: Ad hocs y selección de presidentes. 
	Lombard
	, sugirió usar el término 
	"contactos" para simplificar. 
	Reyes
	, interesado en seguir investigando. Añadir a la lista FAI. 
	 

	 
	 

	• Cajas de utilidades, completadas
	• Cajas de utilidades, completadas
	 

	 
	 

	• 
	• 
	Plaza Comunitaria de Springs (@2:38:10)
	 

	Concejal Lombard
	Concejal Lombard
	, en proceso con cartelización. Siguiendo la sugerencia de traer una pequeña 
	selección de letreros, para mostrar gráficos. Será un punto del orden del día para que el consejo 
	pueda votar. Hay otra presentación. 
	Fernandez
	, Robert Holden; ha trabajado con él. Descrito 
	todo: 3 letreros estilo Sonoma antiguo. 1 de Jesús. 1 en los colores de Springs. 
	Lombard
	, tengo 
	sugerencias para Robert Sanders sobre los colores. 
	 

	Discusión. 
	Discusión. 
	 

	Sup Hermosillo
	Sup Hermosillo
	, habló con Sanders esta semana. Dijo 3 adelantándose. Total de 4. Necesidades 
	ad hoc para determinar; No quiere que la comunidad elija entre diez. 
	 

	 
	 

	• Adopta un 
	• Adopta un 
	camino (@2:42:05)
	 

	El presidente Reyes y el concejal Norman 
	El presidente Reyes y el concejal Norman 
	se reunirán con el condado sobre el proceso de 
	videos de capacitación. Retrasos reconocidos. 
	 

	Concejal Dong
	Concejal Dong
	, RE: Los comités ad hoc pueden ser un desafío para enfrentarse. ¿Sugirió reducir 
	algunos pocos? Adopta una carretera retrasos continuos. 
	Reyes
	, ya ha sido aprobado. 
	Norman,
	 
	a la espera de las respuestas del departamento del condado. Quiere conservarlo. 
	Reyes
	, los 
	concejales han renunciado. 
	Henderson, 
	se ofreció a unirse a este Ad hoc. Sugerido solo una 
	persona en Ad hoc. 
	Reyes
	, difícil, 3 es mejor. 
	 

	El concejal Iturri 
	El concejal Iturri 
	recomendó pasar al Tema Futuro de la Agenda.
	 

	El concejal Lombard
	El concejal Lombard
	, señaló que hay 8 Ad hocs, 7 miembros. Adopta un camino es un desafío 
	continuo. ¿Quizás incluir a un miembro de la comunidad? 
	Reyes
	, ¿entonces se convierte en 
	Comisión Permanente? Se requiere una vez al año para hacer un evento para este proyecto.  
	 

	Admin Chávez
	Admin Chávez
	, el tema acordado se traslade a la Agenda Futura para una mayor discusión. 
	 

	 
	 

	Comentario público, Zoom
	Comentario público, Zoom
	 

	Karina García,
	Karina García,
	 
	RE: solicitudes de financiamiento para el Mercado de Agricultores de Springs 
	dentro del año fiscal. El MAC también puede convocar una reunión especial con un punto en el 
	orden del día; una opción para cumplir con la fecha límite. 
	 

	 
	 

	15.
	15.
	15.
	 
	 
	Nominación del Vicepresidente 
	a. Discusión y posible votación sobre el (los) candidato(s) a 
	Vicepresidente (s)
	 



	El Presidente Reyes hizo un llamado a las nominaciones.
	El Presidente Reyes hizo un llamado a las nominaciones.
	 

	El concejal Lombard nominó al concejal Dong.  
	El concejal Lombard nominó al concejal Dong.  
	 

	El presidente Reyes nominó al concejal Iturri. Iturri pasó.
	El presidente Reyes nominó al concejal Iturri. Iturri pasó.
	 

	El 
	El 
	concejal Dong, falleció; no en el Consejo por mucho tiempo. Concejal lombardo. Lombard 
	acepta. Iturri, segundo.
	 

	El concejal Dong presentó una moción para que el concejal Lombard fuera vicepresidente. 
	El concejal Dong presentó una moción para que el concejal Lombard fuera vicepresidente. 
	Iturri, segundo. Votar. Todos a favor. Aprobado.  
	 

	Concejal Lombard, nuevo vicepresidente. 
	Concejal Lombard, nuevo vicepresidente. 
	 

	 
	 
	 

	16.
	16.
	16.
	 
	 
	Consideración de futuros puntos del orden del día (@2:53:26)
	 
	a.
	a.
	a.
	 
	 
	Comparta la lista en curso de futuros puntos de la agenda y anote otros de 
	interés
	 






	Vicepresidente Lombard
	Vicepresidente Lombard
	: Solicitud de presentación del Club de Jardinería del Valle de la Luna; 
	Preparación para casos emergentes ad hoc para la transición del Comité Permanente; Plaza 
	Comunitaria de Springs; Estructura ad hoc.
	 

	La concejal Iturri
	La concejal Iturri
	, solicitó una reunión de personal sobre la presencia en las redes sociales, 
	Primavera en Facebook en su cuenta; cómo quitarlo. Probé de diferentes maneras. Necesita 
	más experiencia. 
	 

	Sup Hermosillo
	Sup Hermosillo
	, ¿quién dirige? Iturri, Karina García, Bobinadores. Iturri solo quedaba uno. 
	 

	 
	 

	El administrador Chávez
	El administrador Chávez
	, Doug de Permit Sonoma, hacen una presentación sobre la 
	actualización del plan general. 
	 

	Tenemos muchas solicitudes, especialmente para el alcance comunitario de varias 
	Tenemos muchas solicitudes, especialmente para el alcance comunitario de varias 
	organizaciones / departamentos, déjelo a su discreción si desea compartir todas estas: 
	 

	•Emergency Preparedness 2.0 Ad Hoc desea una presentación de Nancy Brown sobre UASI. 
	•Emergency Preparedness 2.0 Ad Hoc desea una presentación de Nancy Brown sobre UASI. 
	•Solicitud de presentación sobre seguridad comunitaria: seguridad general de la comunidad, 
	seguridad policial, aplicación del código
	-
	vertido ilegal.  
	 

	•Seguridad de las bicicletas. 
	•Seguridad de las bicicletas. 
	 

	•GreenLinks 
	•GreenLinks 
	–
	 
	Sandra Nathan, Eileen Roche 
	 

	•IOLERO La Oficina Independiente de Revisión y Divulgación de la Aplicación de la Ley 
	•IOLERO La Oficina Independiente de Revisión y Divulgación de la Aplicación de la Ley 
	-
	 
	Lizett 
	Camacho 
	 

	•Reunión especial para servicios de inmigración o presentaciones 
	•Reunión especial para servicios de inmigración o presentaciones 
	 

	•Transporte para personas de la tercera edad. 
	•Transporte para personas de la tercera edad. 
	 

	•Protecciones para inquilinos (causa justa)
	•Protecciones para inquilinos (causa justa)
	 

	Thank you/Muchas Gracias  
	17.
	17.
	17.
	 
	 
	Se levanta la sesión a las 9:29
	 



	Contacto: 
	Contacto: 
	Betzy Chavez, 
	Representante de Campo Bilingüe del Primer Distrito, Condado de 
	Sonoma Betzy.Chavez@sonoma
	-
	county.org
	 

	 
	 

	Reunión MAC de Springs 4
	Reunión MAC de Springs 4
	-
	9
	-
	25 
	-
	 
	Sonoma TV You Tube
	 

	P
	https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk
	https://www.youtube.com/watch?v=GYKPbRQPZIk

	 

	 
	 

	Los materiales relacionados con un punto de esta Agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de 
	Los materiales relacionados con un punto de esta Agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de 
	Springs después de la distribución del paquete de la agenda están disponibles para inspección pública en 
	la Oficina de la Junta de Supervisores ubicada en 57
	5 Administration Drive, Room 100
	-
	Al, Santa Rosa, 
	CA, durante el horario comercial normal. También puede encontrarlos en el sitio web de Springs MAC en 
	https://sonomacounty.ca.gov/springs
	-
	mac 
	 

	Nota: La consideración de los puntos se llevará a cabo de la siguiente manera: 
	Nota: La consideración de los puntos se llevará a cabo de la siguiente manera: 
	 

	Presentación del proponente 2. Preguntas de los Comisarios 3. Preguntas y comentarios del público 
	Presentación del proponente 2. Preguntas de los Comisarios 3. Preguntas y comentarios del público 
	4. Respuesta del proponente, si procede 5. Comentarios de los Comisionados 6. Resolución, si se 
	indica 
	 

	Enlaces Web: Condado de Sonoma: https://sonomacounty.ca.gov/ Juntas selectas y Comisión 
	Enlaces Web: Condado de Sonoma: https://sonomacounty.ca.gov/ Juntas selectas y Comisión 
	 

	Para obtener ayuda de accesibilidad con este documento, comuníquese con la Junta de Supervisores 
	Para obtener ayuda de accesibilidad con este documento, comuníquese con la Junta de Supervisores 
	al (707) 565
	-
	2241, fax al (707) 565
	-
	3778, TDD al (707) 565
	-
	2241 o a través del Servicio de 
	Retransmisión de California (marcando 711). 
	 

	Para obtener ayuda con la accesibilidad de este documento, por favor, póngase en contacto con la 
	Para obtener ayuda con la accesibilidad de este documento, por favor, póngase en contacto con la 
	Junta de Supervisores al (707) 565
	-
	2241, Fax al (707) 565
	-
	3778, TDD al (707) 565
	-
	2241 o a través del 
	Servicio de 
	Retransmisión de California (marcando al 711)
	 

	 
	 

	 
	 

	 
	 

	 
	 




